BRUNO H. LOISON

Un garçonnet sous dépendance

MEDIA 1000

122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

Quand Mlle Germaine me convoqua dans son bureau, je devinai que cela ne présageait rien de bon. L’ordinaire de mes jours était ponctué de gifles, d’étranglements avec des bas, de fessées, de lavements, d’étouffements sous des jupes, etc. – pour ne mentionner que les tourments les plus décents.

Mon emploi du temps, ma nourriture, mon sommeil, et même mes fonctions les plus personnelles dépendaient des femmes merveilleuses qui régissaient le centre de perfectionnement. Sous leur conduite, j’apprenais à devenir un adorateur des femmes, un serviteur dévoué de tous leurs désirs, un esclave, un chien, dont elles pouvaient faire absolument tout ce qu’elles voulaient.

Ma principale récompense résidait dans le bonheur que j’éprouvais à les servir, dans le spectacle fréquent de leurs corps splendides, dans ma participation silencieuse et docile à leur vie intime. Mais je recevais aussi une autre récompense plus personnelle : sauf lorsque l’une de mes Maîtresses en avait décidé autrement, par punition ou par l’un de ces adorables caprices qui expriment leur nature profonde, j’avais le droit de revêtir une robe simple, en coton, à petits carreaux rouges et blancs, dont la rusticité rappelait ma condition inférieure, mais qui constituait pourtant à mes yeux un objet de fierté incommensurable. Cette petite robe était une manière symbolique, mais palpable pourtant, de partager la nature divine de mes Maîtresses, et la quitter m’attristait toujours, car je me sentais de nouveau perdu.

Ce jour-là, je me trouvais dans le bureau de Mlle Yolande. Je devais rester debout devant elle, les yeux baissés. Confortablement assise, elle m’observa en silence pendant quelques instants, puis elle m’ordonna de me dévêtir, en m’indiquant précisément quels vêtements je devais retirer. J’obéis docilement, toujours inquiet, mais toujours désireux de donner satisfaction à chacune des femmes auxquelles j’appartenais. Pourtant, Mlle Yolande était l’une des plus belles, et certainement celle dont l’apparence m’impressionnait le plus. Très grande, elle rassemblait soigneusement ses beaux cheveux noirs en un chignon tiré en arrière, et elle soulignait sa sévérité naturelle en s’habillant toujours exclusivement de noir. Ce matin-là, elle portait un tailleur strict, dont la veste cintrée marquait à ravir la minceur de sa taille. L’encolure laissait apparaître sa lourde poitrine maintenue très haute, sous un corsage transparent, en voile de tulle. Sa jupe droite était si serrée sur ses cuisses que je devinais les jarretelles qui tendaient ses bas de soie dont les motifs verticaux accentuaient encore la longueur de ses jambes. Elle portait des escarpins fortement cambrés par de vertigineux talons aiguilles, qui affinaient encore le galbe délicat de ses mollets.

Lorsque je fus nu face à elle, Mlle Yolande me demanda de prendre des poses : mains à plat sur la tête, mon pantalon et mon slip entravant mes chevilles, je dus m’avancer vers elle et lui présenter mon sexe et mon anus. Puis elle m’ordonna d’enfiler une de ses culottes, un porte-jarretelles, des bas, des chaussures à talon haut. Je m’exécutai en rougissant, honteux d’être contraint de me travestir, et aussi de subir les railleries qu’elle m’adressait en riant.

Elle me demanda de marcher en long et en large dans son bureau, les mains toujours rassemblées sur la tête. Elle se moquait de plus belle lorsqu’elle trouvait que ma démarche n’était pas assez féminine, ou quand je trébuchais et me tortillais pour conserver mon équilibre.

Après une heure de cet exercice, elle me lia solidement les poignets dans le dos, avec l’un de ses bas, puis je dus me placer à genoux devant elle. Sur son ordre, il me fallut alors la déchausser, en saisissant délicatement entre mes dents la pointe de ses talons, puis lui lécher les pieds durant un long moment, avant de remonter lentement le long de ses jambes. Retroussant sur ses hanches sa jupe serrée, elle écarta les cuisses, et me fit la lécher ainsi jusqu’à ce que mes lèvres et ma langue soient sur le point d’atteindre la chaude bordure de peau nue, entre sa culotte et la lisière du bas.

Ma nudité sous son regard moqueur, le parfum de ses pieds, la douceur de ses jambes, la proximité de son ventre firent monter en moi un trouble profond qui provoqua l’érection. Mlle Yolande, sans le voir, se doutait de ce résultat. Et quand elle m’ordonna de me relever, elle jeta un regard sévère à mon bas-ventre.

— Pour avoir le droit de bander, il faut se faire chauffer les joues !

La gifle vint aussitôt, fulgurante. Les larmes aux yeux, comme j’avais appris à le faire, je tendis aussitôt l’autre joue. Elle me gifla durant plusieurs minutes, lentement, posément, attendant toujours que je m’offre avec humilité à cette vexation. Je ne tardai pas à pleurer d’abondance, mais elle m’impressionnait tellement que je ne songeai pas un seul instant à me raviser.

Malgré le bourdonnement qui résonnait à mes oreilles brûlantes, j’entendis la porte s’ouvrir, le cliquetis de hauts talons sur le plancher et, à travers mes pleurs, je devinai la silhouette d’une correctrice qui approchait. Déjà bouleversé de douleur, ignorant ce que Mlle Yolande avait l’intention de me faire subir, je faillis m’écrouler sur le sol et implorer sa pitié. Mais la correctrice venait seulement dire que je devais me rendre dans le bureau de la psychologue de l’établissement. Je crois que c’était la toute première fois qu’une circonstance extérieure venait interrompre les séances de dressage auxquelles j’étais soumis.

Mlle Yolande dut trouver également cette procédure exceptionnelle, car elle détacha le bas qui me liait les poignets et, saisissant ma petite robe de coton qu’elle rassembla en boule, elle l’utilisa pour essuyer mon visage ruisselant de larmes. Puis elle m’ordonna de m’en revêtir et de suivre la correctrice. Perplexe, anxieux, j’enfilai la robe qu’une large auréole humide décorait sur mon ventre.

— Tout le monde va croire que tu as fait pipi dans ta robe ! s’écria Mlle Yolande en éclatant de rire.

*

La correctrice, une ravissante fille très musclée que je ne connaissais pas, me saisit par l’oreille pour me faire avancer plus vite dans le couloir, et elle m’amena dans ma chambre. Mlle Germaine avait demandé que, pour me rendre dans son bureau, je sois habillé des mêmes vêtements que je portais le jour de mon arrivée au centre. Cet horrible détail confirmait l’imminence d’un événement pénible.

Ce que m’apprit Mlle Germaine était bien une catastrophe. Ma mère avait rencontré un homme très riche, et elle espérait l’épouser prochainement ; en lui-même, cet événement constituait une heureuse nouvelle, car je n’avais qu’un seul désir la concernant : qu’elle trouve son bonheur et me laisse faire ma vie, puisqu’elle m’avait déjà, en fait, abandonné. Hélas, dans un souci de respectabilité, sans doute, elle voulait que je revienne vivre auprès d’elle…

— Mais, Mademoiselle, ma mère m’a confié à vous. Je pourrais même dire qu’elle s’est débarrassée de moi. Je vous appartiens corps et âme, désormais. Je ne vois pas pourquoi je retournerai vivre chez cette femme…

Mlle Germaine croisa haut ses jambes magnifiques, faisant crisser le nylon de ses bas. Il y a quelques mois, une éternité, ce bruit me fascinait et m’agaçait à la fois. Il représentait tout le charme de cette jeune femme et toute la puissance qu’elle exerçait sur moi. Aujourd’hui, c’était une musique délicate à mes oreilles, un murmure familier et rassurant… Mlle Germaine eut un léger soupir.

— Tu ne dois pas juger ta mère, Séverin. Tu en as appris suffisamment auprès de nous pour comprendre que je n’approuve pas du tout son attitude. Mais la loi lui donne raison : tu lui appartiens. Si nous voulons mener à bien le grand projet qui est le nôtre : l’instauration d’une société dans laquelle les femmes seront des individus responsables et tout-puissants, nous ne pouvons nous permettre d’enfreindre les lois.

Mlle Germaine eut un geste délicieux de la main, comme pour chasser un insecte qui aurait tourné autour d’elle, la prenant pour une fleur.

— Et puis, tu m’agaces ! Approche, que je te gifle…

En un instant, j’étais à genoux devant elle, les mains derrière le dos, le menton relevé, la joue tendue afin qu’elle n’ait qu’un minimum d’efforts à effectuer pour me punir comme je le méritais.

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde, récitai-je. Elles servent à gifler l’homme et à lui broyer les testicules. Elles servent aussi à le caresser, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite… »

La claque me parut douce, comme si Mlle Germaine s’était retenue. Bien que cela fût une légère impertinence, je crus nécessaire de le lui dire, avant de tendre l’autre joue.

— C’est bien, mon petit Séverin, dit-elle dans un souffle. Notre tâche est si compliquée parfois que je me sens découragée. Tu es certainement notre plus belle réussite, et la perspective de te perdre m’inquiète.

La seconde gifle me fit jaillir les larmes des yeux ; je crus m’évanouir tellement Mlle Germaine avait frappé fort. Et pourtant, je sentis qu’elle avait déjà retrouvé son énergie, sa confiance en elle ; cette idée me réjouit au milieu de ma douleur.

— Mademoiselle…

— Oui, Séverin ?

— Mademoiselle, je vous ai plusieurs fois entendu évoquer le fait que vous alliez me confier à une Maîtresse rectifieuse…

— Oui, eh bien ?

— Quoique je sois effrayé par cette rectification, dont je ne sais rien… je suis prêt à subir cette épreuve plutôt que de retourner auprès de ma mère…

Mlle Germaine se leva brutalement de son fauteuil.

— Cette fois, Séverin, tu exagères ! Crois-tu vraiment que c’est à toi de décider si tu es prêt à ceci ou cela ? Tu ne sais même pas de quoi tu parles !

Elle était furieuse. Elle enrageait. Je compris pourquoi : Mlle Germaine déplorait d’être obligée de me renvoyer chez ma mère, et elle ne voulait même pas me punir de mon impertinence puisque, dans quelques heures, je devrais quitter l’établissement avec mon ridicule costume d’écolier ordinaire pour aller vivre dans un monde dont les principes et les lois lui étaient odieux. Plutôt que de continuer à la provoquer en cherchant à forcer sa décision, je me prosternai à ses pieds, baisai respectueusement ses chaussures, l’implorant de pardonner mon audace.

— Ça va bien, dit-elle en se rasseyant. Tu peux disposer. Va dans ta cellule et rassemble toutes les affaires que tu avais en arrivant ici.

Je la quittai doucement, avec la plus humble docilité, mais, pour la première fois depuis que ma mère m’avait confié à Mlle Germaine, je projetai de lui désobéir.

*

À l’écart de la demeure principale, un bâtiment récent dans lequel je n’étais jamais allé était désigné par le simple terme de « rectification ». Je savais que mes Maîtresses y menaient des expériences secrètes avec d’autres garçons qu’elles avaient soumis comme je l’étais moi-même. On y accédait par un sas vitré muni d’un digicode au-dehors et d’un interphone dans la partie centrale, et je n’avais aucune idée de la manière dont je pourrais y pénétrer sans l’autorisation de Mlle Mère. Pourtant, je me sentais tellement désemparé par ce qui m’arrivait que je me dis que je n’avais pas grand-chose à perdre. Au lieu de me rendre dans ma cellule, comme me l’avait ordonné Mlle Germaine, je pris la direction du hall d’entrée. La chance me sourit : Mlle Maryvonne revenait sans doute d’un congé, car elle était vêtue d’un grand imperméable beige ; elle tenait une valise à la main. Je tombai à genoux devant elle, le front au sol.

— « La femme est l’essence de la beauté. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme… Maîtresse Maryvonne, je suis ici pour vous obéir corps et âme et je me prosterne à vos pieds. »

— Bonjour, Séverin, me dit-elle en me faisant relever d’un petit coup d’escarpin dans l’épaule. Que fais-tu donc ici tout seul ?

Elle souriait merveilleusement. Durant des semaines, elle avait été ma Maîtresse soigneuse, prenant soin de ma toilette matinale et me nourrissant au biberon, et d’une manière plus étonnante encore, d’un nectar spécial qu’elle maintenait chaud dans ses intestins…

Au milieu de l’immense désarroi qui était le mien en ces instants, je trouvai l’audace de lui mentir effrontément :

— Mlle Germaine m’a ordonné de me rendre à la rectification, mais, comme je ne sais pas dans combien de temps je ressortirai de cet endroit, ce serait un honneur pour moi, Maîtresse Maryvonne, si vous vouliez bien m’y accompagner…

Elle fronça le sourcil, et je crus que mon stratagème avait déjà échoué, mais elle se détendit aussitôt.

— Hum… Cela ressemble à un caprice, mais pourquoi pas, après tout…

En me relevant, je crus que le sol se dérobait sous moi, mais je m’efforçai de n’en rien laisser paraître. Marchant doucement, à pas mesurés, je sortis avec Maîtresse Maryvonne et traversai la cour jusqu’au bâtiment de la rectification. À la porte vitrée, elle composa le code et se pencha vers moi.

— Voilà, je te laisse ici, dit-elle en se penchant vers moi pour me déposer un baiser sur le front. J’espère que tu te souviendras encore de moi en ressortant d’ici…

Ces mots me firent frémir, mais je ne voulais rien laisser paraître de mon vil subterfuge et, pour cacher mon trouble, je m’agenouillai sur le gravier et lui récitai tous les hommages que je connaissais. Maîtresse Maryvonne se contenta de poser son pied sur ma nuque et de m’écraser le visage sur le sol.

— Ça va bien comme ça… Adieu, Séverin…

Elle repartit vers la demeure. Les larmes aux yeux, quelques gravillons encore incrustés dans la joue et le front, je la regardai s’éloigner de sa démarche altière, ses mollets gainés de nylon jouant dans la lumière pâle du matin. Serrant les poings pour maîtriser ma peur, j’entrai dans le sas. La porte extérieure se referma dans un souffle pneumatique. J’inspirai fortement, appuyai sur l’interrupteur de l’interphone.

— Oui ? dit une voix métallique.

— C’est Mlle Germaine qui m’env…

Je suppose que mon initiative était tellement invraisemblable que la gardienne du bâtiment ne douta pas un instant de la légitimité de mon arrivée. Le pêne de la porte intérieure claqua ; je pénétrai dans le lieu qui avait été évoqué devant moi comme l’antichambre de l’enfer.

Qu’allais-je faire ? Qu’allais-je dire ? Je n’en avais aucune idée. Je voulais simplement demeurer dans cette propriété, rester auprès de ces femmes merveilleuses qui m’avaient enseigné ma vraie place : à leur service, à leurs pieds, à leur merci la plus totale…

À l’intérieur, les bruits étaient feutrés, comme dans les riches bâtiments administratifs. Un long couloir s’ouvrait devant moi et, à gauche, j’aperçus une large vitre latérale. J’y dirigeais mes pas incertains, quand j’entendis un bruit derrière moi.

Sursautant, je me retournai, et je surpris un spectacle effrayant : une splendide jeune femme brune poussait vers moi une sorte de fauteuil roulant. À l’exception des grandes roues nickelées, le siège était constitué presque essentiellement du corps contorsionné d’un jeune homme nu et maintenu dans une position monstrueuse par des barres d’acier scintillant. Il se tenait renversé, les genoux pressés le long du visage qui, avec ses mollets, formaient l’assise de l’étrange siège. Ses bras, étirés vers le sol, et ses mains, bloquées par des dispositifs métalliques, en constituaient les marchepieds. Je devinai sans peine l’usage prévu pour cet étrange meuble : tout le poids de la femme qui s’y asseyait – car il ne pouvait s’agir que d’une Maîtresse – reposait sur le corps de l’adolescent nu, immobilisé la tête en bas. Outre l’inconfort extrême de cette position, son visage coincé entre ses genoux se trouvait naturellement écrasé par la croupe de la femme assise, aussi légère qu’elle puisse être. Comble de l’horreur, un appuie-tête, tout à fait semblable à ceux que l’on trouve sur les sièges d’automobile était fixé dans l’anus du garçon, dont les fesses relevées soutenaient la base de la nuque de la femme assise.

Un dernier détail acheva de me terroriser quand la jeune femme passa près de moi. La bouche de l’adolescent était écartelée par un anneau d’acier dont les bords arrondis formaient un entonnoir très évasé autour de ses lèvres distendues. Je m’aperçus aussi que le garçon avait les yeux grands ouverts ; en les roulant en tous sens, il cherchait à découvrir ce qui l’entourait. Mais bien sûr, il était immobilisé, déplacé comme un meuble, et son champ de vision se limitait au plafond du couloir, et peut-être au beau visage calme de la femme qui le manipulait sans lui manifester le moindre intérêt.

J’observai tout cela en un éclair. Ma propre situation comportait un danger d’une autre nature : celui de me faire surprendre dans un endroit où je n’aurais jamais dû me trouver, errant sans savoir moi-même ce que je faisais là.

Par réflexe, quand la femme fut à moins d’un mètre de moi, je m’écroulai sur le sol, à genoux, prosterné, et ce mouvement, guidé par l’instinct de la soumission avait été si vif que mon front heurta durement le sol, du ciment, sans doute, sous la moquette rase. Devais-je réciter quelque formule ? Les phrases à prononcer ici étaient-elles les mêmes que celles que je devais réciter dans la demeure principale ? J’en doutai, mais, de toute façon, mon émotion était si intense qu’aurais-je voulu parler, je n’en eusse pas été capable. J’attendis donc que cet étrange ensemble fût éloigné de quelques mètres avant de relever la tête.

M’étant assuré que le couloir était à nouveau désert, je partis dans la direction opposée à celle prise par l’effrayant équipage. Bientôt, je longeai une série de salles d’expérimentation violemment éclairées, à l’intérieur desquelles on pouvait voir par de larges baies constituées de miroirs sans tain donnant sur le couloir. Il était possible ainsi d’observer les travaux qui se déroulaient dans chaque salle sans déranger les savantes qui s’y consacraient.

Les premières salles étaient réservées à la recherche pharmaceutique. Des femmes en blouse blanche manipulaient des flacons et des cornues, puis prenaient des notes sur des tablettes nickelées. Le long du mur opposé au couloir, plus ou moins prostrés dans des cages étroites, des ados nus somnolaient ou s’agitaient, comme les animaux dans un zoo ou, plus exactement, comme les cobayes d’un laboratoire…

Les salles suivantes servaient à expérimenter différents modes d’immobilisation. Visiblement, il s’agissait de maintenir le corps de la victime dans une position qui permette de l’utiliser comme un meuble : portemanteau, porte-parapluies, lampadaire, chaise, fauteuil, tables de différentes hauteurs, etc. Mais dans chaque salle, un matériau différent était employé pour immobiliser, sans doute pour que le meuble puisse s’harmoniser avec chaque type de décoration. Ici, des tubes métalliques scintillants, reliés entre eux par des rotules, rappelaient le jeu de Meccano. Là, c’étaient uniquement des pièces de passementerie, cordons et pompons satinés, qui servaient de liens. Ailleurs, c’étaient le rotin et les lianes, ou les bois, depuis les formes dépouillées en pin clair jusqu’aux marqueteries orientales lourdement chargées d’essences précieuses. Ailleurs encore, de jeunes hommes nus étaient figés dans des poses académiques ou obscènes pour servir uniquement de décoration, immobilisés par du plâtre, du ciment peint, des assemblages de ferraille ou des résines translucides. Certaines poses imitaient les statues célèbres de l’Antiquité ou de la Renaissance, d’autres des personnages plus populaires, comme le Manneken-Pis ou les nains de Blanche Neige…

En découvrant ces malheureux, je ne pus m’empêcher de frissonner : était-ce cela la « rectification » ? Être transformé en objet inerte, destiné à remplir une fonction banale ?

Je n’étais qu’au début de l’horreur. Plus loin, je vis des garçons dont le corps même avait été transformé, ou qui souffraient peut-être déjà de malformations, mais dont les savantes du centre tiraient un parti monstrueux. À travers le reflet argenté des miroirs, celui-ci, édenté, tirait une langue d’au moins quarante centimètres, la bouche de celui-là avait la forme exacte d’un sexe de femme. Les lèvres du troisième étaient hypertrophiées autour d’une bouche minuscule par laquelle il aspirait avec peine l’air nécessaire à sa survie. Un autre avait les paupières cousues ; je crus d’abord qu’il dormait, mais, comme j’approchai de lui, je vis nettement le fil qui réunissait les chairs pour le rendre à jamais aveugle. Un garçon nu et très maigre arborait un pénis très long et très gros qui pointait devant lui dans une érection permanente, tandis que, plus loin, un autre, petit et charnu, possédait des fesses si énormes qu’il ne pouvait se tenir debout sur ses jambes atrophiées, tellement leur masse le déséquilibrait… Je remarquai enfin un jeune homme qui semblait normalement constitué, et, après les phénomènes que je venais de découvrir, j’en fus d’abord très intrigué mais, comme j’approchai de l’endroit où il se trouvait, je m’aperçus qu’il possédait des mains d’une largeur incroyable, qui comportaient chacune une dizaine ou une douzaine de longs doigts spatulés…

Les garçons encagés dans la salle suivante ressemblaient à des animaux : visages de chien, de chat ou de singe, mains en pinces de crabe, peau écailleuse, jambes comme des pattes arrière de bouc… Beaucoup possédaient une queue, quoiqu’elle eût pour chacun une forme différente, et des poils sur tout le corps. Il y en avait même un dont les bras déformés, étirés vers l’arrière, étaient couverts de plumes, rappelant les ailes d’un gigantesque oiseau.

Tous ces malheureux semblaient assoupis, drogués peut-être, ou seulement rendus amorphes par leur emprisonnement ; les femmes qui s’affairaient dans chaque salle arboraient un sourire. Je ne pouvais pas entendre ce qu’elles disaient, mais j’en vis plusieurs qui riaient à gorge déployée.

Le bruit d’une conversation résonna derrière moi, accompagné d’un cliquetis de talons hauts.

— Aux États-Unis, les échecs du conditionnement mental sont bien pires, expliquait une femme à une autre. Les Américaines ont une tradition d’abrutissement de leurs garçons qui donne des résultats complètement anarchiques. Ceux qui sont ratés essaient tant bien que mal de se reconstituer une identité à partir d’un personnage des livres dans lesquels ils ont appris à lire… enfin, quand ils savent lire…

— Oui, comme David Copperfield…

Le cœur battant atrocement dans la poitrine, je me plaquai contre le mur du couloir puis, comprenant qu’elles approchaient, je glissai aussi vite que possible vers la porte la plus proche. Qu’y aurait-il derrière ? En fuyant les arrivantes, ne risquais-je pas de me trouver au milieu d’expériences épouvantables ?

En entrant dans le bâtiment, je voulais surtout prouver à mes délicieuses Maîtresses que je ne voulais pas les quitter, et que je rêvais de les servir toute ma vie… Après ce que je venais de découvrir, je n’avais plus qu’une hâte : m’enfuir loin d’ici ! Mais comment pourraient-elles me laisser repartir, maintenant que j’avais vu à quels travaux inhumains elles participaient ?

Je n’avais pas le choix. Ou bien je me laissais surprendre par les arrivantes, ou bien je m’enfonçais plus loin dans l’inconnu, avec le risque de ne jamais en revenir, et la chance sans doute bien faible de sortir sans me faire remarquer du bâtiment infernal… D’un geste vif, je tournai la poignée de la porte, pénétrai dans la salle suivante en pliant les genoux, espérant me cacher sous une table ou derrière un meuble. Il y eut un grand bruit, un choc sourd qui me donna l’impression que mon crâne avait explosé, et je tombai lourdement à genoux sur le sol. L’obscurité s’abattit sur moi, et j’eus l’impression, dans un univers assourdi, de me retrouver dans un sac à l’intérieur duquel aucune lumière ne filtrait. Puis je crus être jeté sur un chariot, qui se mit aussitôt à rouler vite. J’entendais des portes pivotantes, puis je fus déchargé sans ménagement sur le sol. Et je perdis connaissance.

*

— Non… Je crois plutôt que c’est dû bien plus à sa frayeur qu’au choc à la tête…

C’était la voix de Mlle Germaine. J’étais allongé sur mon lit, dans ma chambre. Quand j’ouvris les yeux, je fus ébloui par la lumière, pourtant tamisée, qui cernait trois silhouettes dont celles de Mlle Mère.

— Ça y est ! Il revient à lui…

Je voulus parler, me redresser, demander ce qui s’était passé, mais je ressentis une telle douleur à la tête que je retombai à plat dos, refermai les yeux en gémissant.

— Remettons-lui une compresse bien fraîche, sinon, il va avoir une bosse énorme !

Il se passa sans doute plusieurs minutes avant que je sois capable de rouvrir les yeux. La sensation de l’eau glacée sur mon front et les mains caressantes d’une femme atténuèrent assez ma souffrance pour que je comprenne que je m’étais assommé en me prosternant pour saluer la première femme que j’avais croisée dans le bâtiment de la rectification, celle qui poussait le garçon immobilisé dans un fauteuil roulant… Ce que j’avais cru voir ensuite n’était donc qu’un cauchemar ?

— Eh bien, Séverin, comment te sens-tu ? me demanda Mlle Germaine.

— Oh là, ma tête…

— Ce que tu viens de faire était complètement idiot. J’espère que tu en as conscience.

— Oui, Maîtresse, bien sûr… Mais je ne veux…

— Il n’y a pas de « mais » ! Tu as gravement enfreint les ordres de l’établissement et tu as fait preuve d’une bêtise dont je ne t’imaginais pas capable ! Que pensais-tu donc obtenir ? En d’autres circonstances, tu devrais être sévèrement puni.

— Je ne demande rien d’autre, réussis-je à dire dans un souffle.

Elle rit, de son joli rire cristallin, et les larmes me vinrent aux yeux en me rappelant les horreurs que j’avais cru découvrir.

— Je sais que tu accepterais docilement ta punition. D’ailleurs, tu n’aurais pas d’autre choix… Mais tu vas faire tout aussi docilement tout ce que je vais t’ordonner, car, pour ça non plus, tu n’auras pas le choix. Nous allons te confier à une Maîtresse rectifieuse, n’est-ce pas ce que tu voulais ? Pourtant, nous ne t’appliquerons pas la rectification habituelle…

Si je ne m’étais pas senti aussi perturbé, j’aurais peut-être bondi de joie. Mais ce que je croyais avoir vu dans mon rêve était encore si présent à mon esprit, et je comprenais que j’en savais toujours si peu sur la véritable nature de la rectification que je demeurai perplexe, ce qui amusa Mlle Germaine.

— Inutile de te laisser sur le gril plus longtemps, reprit-elle en riant encore. Tu vas retourner auprès de ta mère comme elle le demande, mais je viens de parler avec elle au téléphone, et je lui ai annoncé que tu serais accompagné de ta gouvernante. Elle a d’abord été surprise, puis elle a reconnu que cela ferait très bonne impression aux yeux de son futur mari… Je te présente Mademoiselle Roberte…

Avec des mouvements prudents, pour ne pas ranimer les élancements de mon crâne, je me relevai pour découvrir la troisième femme qui se trouvait près de mon lit. La stupeur me saisit en la découvrant.

Certaines des Maîtresses que j’avais vues dans l’établissement étaient, selon les critères esthétiques ordinaires, plus ou moins jolies, pourtant, celles dont le physique pouvait sembler ingrat demeuraient splendides à mes yeux, car elles possédaient toutes un charme particulier : le sourire pour celle-ci, la démarche pour celle-là…

Mlle Roberte était assurément la femme la plus laide que j’eusse jamais vue de ma vie : courtaude, les cheveux raides, ébouriffés, elle arborait un visage carré, massif, dépourvu de la moindre grâce. Elle avait de gros yeux globuleux, le nez trop long, légèrement tordu, et ses lèvres épaisses arboraient une moue sans passion. Et pour achever d’aggraver son apparence, elle portait un pantalon presque masculin et des habits ternes… Quelle grâce cachée pouvait-elle donc bien posséder ?

— Bonjour, Mademoiselle Roberte, dis-je en cherchant à masquer la répulsion qui montait en moi. « Je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme et je me prosterne à vos pieds. »

J’allai descendre de mon lit pour effectuer le respectueux salut rituel qu’exigeait ma condition, mais une grosse main aux doigts courts me broya l’épaule pour me maintenir allongé.

— Te fatigue pas, gamin ! fit Mlle Roberte d’une voix rauque. Je devine ce que tu ressens. Tu te dis que je suis moche, et que ça ne va pas être une sinécure de m’avoir pour gouvernante, mais t’en fais pas ! Je vais te faire marcher droit et dans quelques heures, je te promets que tu ne te poseras plus de question…

— Je… Non… Ce n’est pas…

— Tais-toi !

Qu’aurais-je pu dire à cette femme qui m’avait si facilement démasqué ?

— Si j’ai été choisie pour t’accompagner, figure-toi que c’est justement parce que je ne suis pas très belle. Il ne faudrait surtout pas que ta mère puisse prendre ombrage d’avoir sous son toit une jolie gouvernante susceptible de plaire à son fiancé. Les hommes sont tous les mêmes, n’est-ce pas ? Alors tout est très bien ainsi… Maintenant, assez perdu de temps ! Tu vas dormir pour te remettre de tes pitreries. Ce soir, je viendrai t’apprendre quelques petites choses, et demain matin, je t’emmène chez ta mère…

Après m’avoir fait prendre un cachet et s’être assurées que la bosse de mon crâne commençait à s’atténuer, les trois femmes quittèrent ma chambre tout en parlant de choses et d’autres. Le médicament était sans doute un somnifère, et je me sentais épuisé par tant d’émotions que je m’endormis, confiant comme un bébé.

*

— Déshabille-toi !

Depuis que j’étais entré au service des femmes, je m’étais dévêtu devant une douzaine d’entre elles, en tête à tête, pour être lavé, soigné, travesti ou puni, et un nombre de femmes bien plus important encore m’avaient vu nu, mais je me sentis soudain horriblement honteux de devoir me déshabiller devant Mlle Roberte. En fait, je ne le compris que plus tard, elle m’impressionnait au moins autant que chacune des autres Maîtresses que j’avais déjà rencontrées, mais d’une manière tellement différente qu’il me fallait m’y habituer avant d’être capable de lui obéir avec naturel.

— Penche-toi sur la table, et écarte bien ton cul !

Sa manière de s’exprimer contrastait aussi totalement avec celles des autres Maîtresses, et durant toute cette soirée, en l’entendant parler grassement, avec des mots crus, de sujets dont les femmes ne parlent jamais, je ne pus m’empêcher de me demander ce qui allait se passer demain, si elle parlait ainsi devant ma mère.

Je m’installai comme elle me l’ordonnait, inquiet tout de même. Je sentais ses doigts épais, maintenant protégés par des gants de latex, qui me maintenaient bien ouvert, tandis que son autre main m’insérait quelque chose de tiède et gluant dans l’anus. Curieusement, une fois qu’elle eut retiré son doigt ganté, je ne sentis plus rien que la gelée grasse. Il est vrai que Maîtresse Maryvonne m’avait donné des clystères en utilisant des canules bien plus grosses que cet index pourtant épais… Mlle Roberte me saisit ensuite le sexe et tira sur mon prépuce, l’insérant dans un anneau minuscule qu’elle fit ensuite coulisser le long de mon sexe, jusqu’à la base. Je ne pouvais voir ce qu’elle faisait, mais je sentis qu’elle mettait quelque chose en place qui séparait mes testicules et les plaquait entre mes jambes ; puis j’éprouvai à nouveau une sensation étrange vers l’anus.

— Debout !

Je baissai les yeux pour essayer de comprendre la nature de l’objet mystérieux qu’elle venait de placer sur moi, mais je n’aperçus que l’anneau métallique qui serrait la base de mon sexe. À l’évidence, cet anneau était relié par une tige incurvée qui maintenait écartés mes organes de procréation, et qui allait se crocheter dans mon orifice rectal. Pourtant, l’ensemble était si léger que je devinais qu’il me serait facile d’en oublier la présence.

— Regarde bien, maintenant…

Débarrassée de ses gants chirurgicaux, Mlle Roberte s’était assise confortablement sur une chaise, et la vue de son pantalon masculin raviva la répulsion qu’elle m’inspirait. Elle détacha la montre qu’elle portait au poignet. C’était aussi une montre d’homme, large et épaisse, sophistiquée, avec de minuscules boutons comme sur les modèles qui font aussi office de calculatrice. De son doigt court, Mlle Roberte pressa l’un de ces boutons ; aussitôt, une décharge électrique me parcourut tout le corps. Incapable de me maîtriser, je me pliai en deux, m’écroulant sur le sol, ce qui la fit rire d’une voix de tonnerre :

— Tu vois, c’est très simple, Séverin… Tout le temps que je t’accompagnerai, il me suffira de presser ce bouton pour te rappeler à l’ordre. En vérité, très vite, il me suffira de porter la main à mon poignet, puis seulement de froncer les yeux pour que tu sois le plus gentil garçon du monde…

— Je comprends, Mademoiselle Roberte… Mais soyez sûre que je ne veux surtout pas vous désobéir, ni faire quoi que…

Je ne pus terminer ma phrase. La douleur revint aussitôt, et je me tordis sur le sol.

— Tu n’as rien compris du tout, pauvre petit crétin ! Cet appareil ne sert pas à punir, mais à conditionner le misérable esclave que tu es !

— Oui, Maîtresse… soufflai-je en me mettant péniblement à genoux devant elle.

Mlle Roberte me donna ensuite quelques indications sur la manière dont le séjour chez ma mère se passerait. Je devrais me montrer un élève exemplaire, jouant parfois à des jeux sages quand j’y serais autorisé, mais désireux avant tout de continuer mes études avec ardeur, ce qui me permettrait de m’isoler avec ma nouvelle gouvernante le plus longtemps possible. Bien sûr, je devrais lui témoigner un respect sincère, mais sans ostentation. Lorsque je serai invité à parler de mon travail et du centre de perfectionnement, je devrais le décrire comme une école ordinaire, seulement stricte, sans faire jamais aucune allusion, aussi évasive fût-elle, aux conditions de vie réelles que j’y avais connues.

— Tu es un garçon intelligent, et Mlle Germaine te fait confiance pour ne rien dire ni faire qui puisse nous compromettre… Tu comprends que c’est un honneur inestimable qu’elle t’accorde là, et j’espère que tu sauras t’en montrer digne ! Qu’il soit bien clair que je ne t’accompagne pas pour te surveiller, car, bien que je sois de nature plus soupçonneuse que Mlle Germaine, j’ai confiance en son jugement et donc, a priori, je te fais confiance également… Ma présence à tes côtés est avant tout destinée à t’apporter le réconfort dont tu pourrais avoir besoin ; c’est une façon de te prouver que nous nous soucions toujours de toi…

Ému aux larmes, je me prosternai à ses pieds, les mains jointes.

— Mademoiselle Roberte, déclarai-je entre deux sanglots, je suis infiniment honoré de la confiance que vous m’accordez, vous-même et Mlle Germaine. Je vous jure que je m’efforcerai d’en être digne…

— Relève-toi, Séverin, me dit-elle d’une voix douce. Et déshabille-moi. Tout le temps que nous serons ensemble dans le monde extérieur, devant les autres gens, je serai ta gouvernante, une femme aux compétences professionnelles reconnues, mais sans attrait et brusque de caractère… Lorsque nous serons seuls, tous les deux, tu continueras à m’obéir au doigt et à l’œil, et je serai en secret ta « maîtresse », au sens lubrique que l’on donne trop souvent à ce mot, et je te ferais passer des nuits inoubliables…

Elle disait cela d’un ton amusé, et je ne pouvais m’empêcher de redouter le sens de ses paroles. Mais elle m’avait donné un ordre et, sans l’ombre d’une hésitation, je m’apprêtai à l’exécuter.

Un gros tricot de laine, ample, d’un bleu sombre, masquait les formes de son buste. Il ne pouvait se retirer qu’en le passant par-dessus la tête, et je me mis donc debout et, respectueusement, saisis l’ourlet de la taille et commençais à le retrousser. Mlle Roberte me fit un sourire d’encouragement et releva les bras. L’idée de cacher son visage, aussi ingrat fût-il, me sembla un sacrilège, mais je me dis qu’il ne s’agissait que de l’affaire d’un instant, et que j’obéissais à son ordre. Avec précaution, je fis monter la laine au long de ses bras levés. Je fus stupéfait de découvrir qu’en dessous, elle était nue ; ses seins opulents, d’une blancheur laiteuse irisée d’ombres bleues, m’apparurent dans toute leur majestueuse plénitude. Une fraction de seconde, j’éprouvai la tentation d’y déposer un baiser. J’y résistai dans ma hâte à accomplir le déshabillage délicat, mais je sentais mon pénis se gonfler d’excitation. Délicatement, je saisis l’encolure du tricot et l’écartai pour le passer sur son visage. Quand elle put me voir à nouveau, son regard plongea dans le mien et je fus surpris de son intensité. J’eus l’impression effrayante qu’elle devinait chacune de mes pensées. Lorsque ses bras furent dégagés, elle plaça les mains sur les hanches et me désigna une chaise d’un mouvement du menton. Aussitôt, je pliai soigneusement son tricot et le posai sur la chaise.

— Comment trouves-tu mes seins ?

La question me fit sursauter et, par réflexe, je me remis aussitôt à genoux devant elle.

— Ils… Je… Vos seins sont merveilleux, Mademoiselle Roberte, d’une beauté à vous couper le souffle…

— Alors, c’est parce que tu n’avais plus de souffle que tu ne les as pas embrassés comme tu en avais envie ?

Je rougis jusqu’aux oreilles. L’impression qu’elle lisait mes pensées devint pour moi une certitude.

— Je… je vous assure que… Mademoiselle… Jamais…

— Tu vas dire un mensonge, trancha-t-elle. Alors, il vaut mieux que je te gifle tout de suite, nous parlerons plus tranquillement après…

Curieusement rassuré par l’annonce de la punition, je tendis ma joue gauche et reçus une gifle qui me fit jaillir les larmes des yeux. Je relevai aussitôt la tête.

— Tu réagis vraiment bien, salopiot ! Tu as une manière si naturelle de tendre la joue…

Son admiration pour ma docilité ne lui fit pas perdre ses moyens, et la seconde gifle m’envoya rouler sur le sol.

— Regarde ton zizi, maintenant !

Tandis qu’elle riait fortement, je baissai les yeux vers mon ventre, et constatai avec terreur que ma bite était en pleine érection. Allait-elle me la faire passer à coups d’atroces pichenettes, comme avait fait un jour Mlle Jocelyne ? Le souvenir de cette épouvantable expérience demeurait gravé dans ma chair, et je n’aurais voulu la revivre pour rien au monde.

Je me remis à genoux et j’étais prêt à poser le front sur le sol, entre ses pieds, pour lui demander de m’épargner, mais sa voix rauque me remit les idées en place :

— Allez ! Assez perdu de temps… Mes chaussures…

Mlle Roberte était déjà assise sur le bord du lit, le pied levé. Je me jetai en avant pour délacer ses brodequins. Tandis que je défaisais soigneusement les longs lacets, Mlle Roberte me flatta la tête.

— Me trouves-tu toujours aussi laide ?

— Non, Mademoiselle, jamais je n’ai dit que…

Une nouvelle gifle m’interrompit.

— Arrête tes chichis avec moi ! Sois totalement sincère et tout ira bien… Suis-je laide ?

— Non, Mademoiselle… Plus je vous découvre, plus j’admire votre beauté. Vos seins sont si ronds, si généreux. Vos pieds… Je ne sais comment dire…

C’était, en effet, avec une grande surprise que je venais de découvrir, dans le gros godillot sans grâce, sous une chaussette épaisse, le plus adorable petit pied qu’il m’ait été donné de contempler. J’avais hésité à baiser son sein au moment où elle était empêtrée par son pull-over, mais maintenant que j’étais face à elle, dans la position naturelle d’un esclave, j’osai poser mes lèvres sur le dessus de ce pied délicat.

— Eh bien, tu vois qu’il est plus simple d’être sincère avec moi… D’ailleurs, ça te fait bander…

Je sentais ma verge se presser contre mon ventre, entravée dans son érection par ma position prostrée. Pour essayer d’oublier ce désir dont je percevais toute l’impertinence, et dont je craignais d’être puni, je concentrai mon attention sur le déchaussage de son pied gauche. Elle eut un rire de gorge très sensuel, quand je pris ses pieds dans mes mains pour les baiser alternativement jusqu’à ce qu’elle me dise d’arrêter.

— Continue de me déshabiller, dit-elle en se relevant brusquement.

Maladroitement, je débouclai la ceinture de son pantalon puis, mis fort mal à l’aise par ce vêtement masculin, je déboutonnai la braguette, et à deux mains, descendis l’habit le long de ses cuisses. Elle portait une ravissante culotte de dentelle bleue qui mettait en valeur la lumière de sa peau. Avec des mouvements nerveux et précis, Mlle Roberte releva les jambes pour se dégager ; je pliai soigneusement son pantalon que je déposai sur la chaise.

— Vos jambes sont superbes, Mademoiselle Roberte… dis-je en m’approchant de nouveau, toujours à genoux.

Effectivement, malgré sa taille plutôt petite, elle avait des jambes solides et musclées, mais parfaitement proportionnées. Devant l’extrême honneur de la dernière tâche qui me restait à accomplir pour achever de la déshabiller, je crus plus respectueux de demander une confirmation.

— Dois-je retirer également votre culotte ?

— C’est très bien de poser la question, gamin… La réponse est affirmative, et je te ferai comprendre qu’il ne s’agit en rien d’une privauté. Tout dépend du contexte. Je n’éprouve aucune gêne à me montrer nue devant toi, et je suis flattée du désir que tu éprouves pour moi en me déshabillant. L’important est que tu comprennes qu’en toutes circonstances, et quoi qu’il puisse te sembler, tu n’agis que sur mon ordre et par ma volonté…

— Bien entendu, Mademoiselle…

Elle eut encore ce rire chaud qui me pénétrait jusqu’au cœur.

— Non seulement je t’offre le privilège de me retirer ma culotte, mais tu vas en plus pouvoir le faire avec ta bouche, n’est-ce pas merveilleux, de pouvoir poser tes lèvres sur ma peau ?

— C’est un extrême honneur, Mademoiselle…

Croisant les mains derrière le dos, j’approchai mon visage de sa hanche et pressai mes lèvres de part et d’autre de la bande de tissu, étroite à cet endroit. Il me fallut m’y reprendre à plusieurs fois pour ne pas toucher de mes dents la peau délicate de ma Maîtresse et attirer suffisamment le tissu à moi pour pouvoir le mordre. Je tirai ensuite doucement vers le bas.

Debout au-dessus de moi, les mains sur les hanches, Mlle Roberte contemplait mon travail avec amusement. Me traînant sur les genoux, je tournai alors autour d’elle pour saisir et descendre lentement le tissu.

Son ventre joliment bombé fut un délice à découvrir, mais ses fesses imposantes et cambrées me posèrent davantage de souci, car je ne pouvais pas descendre beaucoup la culotte sans risque que l’élastique de la taille, déjà étiré par la double protubérance, cisaille la peau de son ventre et de ses hanches quand je tirai dessus.

Enfin, la culotte fut réduite à un bourrelet rose en haut de ses cuisses. La fin de mon épreuve devait se dérouler sans difficulté, sinon qu’elle conservait les jambes suffisamment écartées pour que je ne pusse descendre sa culotte que d’une dizaine de centimètres à la fois, tout au plus. Il me fallut donc tourner autour d’elle et tourner encore avant que la lingerie atteigne enfin ses chevilles.

— C’est bien, dit-elle simplement quand j’eus terminé. Elle se pencha elle-même pour saisir sa culotte et la dégager de ses pieds avant qu’elle ne touche le sol.

J’avais encore la joue contre la moquette et l’évasement solennel de sa croupe dans ce mouvement m’apparut, un trop fugitif moment, dans toute sa beauté.

— Ouvre le lit. Les draps au pied.

Je m’exécutai aussitôt et, dès que j’eus soigneusement plié draps et couvertures comme elle le demandait, elle s’allongea voluptueusement sur le dos, les membres écartés, me révélant les plis corallins de sa vulve cernée d’une abondante toison très frisée, d’un brun clair presque roux. Aussitôt, effrayé par ma propre audace, je détournai les yeux.

— Tu peux me regarder, petit crétin… dit-elle en riant. Tu peux m’admirer à loisir, puisque nous allons faire l’amour…

Cette déclaration me donna le vertige. Si nous n’avions pas été au centre, je crois que je me serais enfui, car je pensais qu’il s’agissait d’un piège dont le fonctionnement m’échappait encore. Puis je me dis que j’avais mal interprété l’expression : elle voulait dire, sans doute, que j’allais devoir lui donner du plaisir avec ma langue, comme je l’avais déjà fait avec d’autres Maîtresses. Cependant, le fait d’être ainsi dans une chambre, comme deux amants, sur un lit ouvert, contrastait tellement avec les situations que j’avais déjà connues que je ne savais pas trop comment me comporter.

— Eh bien, approche…

Encore hésitant, je me mis à genoux sur le lit, au bord, pour qu’en me penchant, mon visage vienne se placer contre le pubis de Mlle Roberte.

— Je ne t’ai pas dit de me lécher, petit imbécile… Nous allons faire l’amour de la manière la plus traditionnelle qui soit…

Elle était visiblement amusée de mon désarroi, et pour m’encourager, dégagea une place plus grande à côté d’elle.

— Viens t’allonger près de moi…

— Mais, Mademoiselle… N’est-ce pas un sacrilège ? Bien sûr, je me sens honoré de ce que vous proposez, mais tout ce que j’ai appris ici va tellement à l’encontre de ce que vous semblez attendre de moi…

— Allons, Séverin, réfléchis ! Rien de ce que te demande une de tes Maîtresses n’est en contradiction avec l’enseignement que tu as reçu. Nous ordonnons, et tu obéis. Les autres lois concernent les moments où tu n’es pas sous notre commandement direct, ou les rites que tu dois accomplir automatiquement dans certaines circonstances… À quoi servent les mains d’une femme ?

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde. Elles servent à gifler l’homme et à lui broyer les testicules. Elles servent aussi à le caresser, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite… »

— Eh bien, je vais te caresser et tu me caresseras ! Parce que je le veux et que tu es là pour obéir.

— Bien sûr, Mademoiselle. Que dois-je faire ? Je n’ai pas d’expérience…

— Je le sais bien…

*

Durant une heure au moins, Mlle Roberte me montra comment je devais la caresser partout, sur les seins et le ventre, sur le visage et les cheveux, dans le dos et sur les cuisses, tout en l’enlaçant amoureusement. Elle ne paraissait pas gênée par la présence de mon pénis durci qui s’écrasait contre elle. Elle le prit même dans sa bouche et le serra aussi entre ses doigts puissants. Je dus la lécher entre les jambes, par-devant, et dans le sillon moite de sa croupe, et sous les aisselles, et même dans les oreilles.

Au fur et à mesure que j’apprenais ces exercices, je la trouvais de plus en plus belle, avec ses formes pleines, son visage déterminé, ses manières assurées.

— Et maintenant, tu vas introduire ton pénis dans mon vagin. Mais attention, je veux d’abord que tu n’introduises que le gland…

À genoux entre ses jambes, je m’exécutai avec impatience, redoutant seulement d’éjaculer malgré moi. Je fus étonné de constater à cet instant d’avoir pu bander si longtemps sans conclure, car j’avais constaté en me masturbant que le prolongement de mon érection avait pour conséquence de me faire éjaculer au moindre attouchement. Lorsque je me cachais dans le fond du placard aux serviettes, dans la salle de bains, pour observer ma mère à sa toilette, j’avais trop peur d’être surpris par elle pour oser bouger, mais, dès qu’elle était partie, j’avais à peine le temps d’ouvrir ma braguette, et il m’était arrivé plusieurs fois d’éjaculer dans mon pantalon…

Avec précaution, j’engageai la pointe de mon sexe dans la vulve blonde de Mlle Roberte, puis je fermai les yeux pour savourer cet instant de pur bonheur.

— C’est très bien, Séverin. Sors, maintenant.

Malgré moi, je poussai un soupir, de contentement à cause de la sensation délicieuse que j’avais éprouvée, mais de regret aussi. Était-ce déjà fini ?

— Recommence… Pas plus loin !

La deuxième fois fut tout aussi délicieuse que la première. Et la troisième. Et la quatrième… Puis je perdis le compte. Mlle Roberte me fit aller et venir ainsi un nombre incalculable de fois, sans la pénétrer davantage.

— Plus vite… Encore plus vite… Plus lentement, maintenant… Arrête… Reprends… Plus vite… Arrête…

Tel un automate, j’effectuai docilement tous les mouvements qu’elle m’ordonnait. C’était tellement délicieux que j’oubliais mes craintes de me laisser aller. J’étais un jouet entre ses mains, elle jouait de moi comme d’un instrument de musique, rien de plus. Puis elle m’ordonna d’aller plus loin et recommença à m’imposer un long ballet de va-et-vient. Puis plus loin encore. Puis jusqu’au fond.

Au fur et à mesure que se déroulait cette séance, elle ne fit rien pour me cacher la progression de son plaisir. Elle haletait, griffait les draps, griffait mes cuisses, criait ses ordres de plus en plus fort jusqu’à ce qu’ils ne soient plus que des hurlements de volupté.

— Arrête !

Je m’immobilisai, ma bite plongée en elle.

— Maintenant, éjacule !

Je vis le poing de Mlle Roberte se crisper sur son ventre, mais, à ce moment-là, je ne fis pas attention à la bizarrerie de ce geste. Des frissons traversèrent mes reins et mes organes procréateurs ; je sentis monter mon flot de semence, qui jaillit par saccades dans le vagin de Mlle Roberte… Brusquement épuisé, je fléchis malgré moi et me penchai sur elle. Je m’attendais à ce qu’elle me repousse, mais au contraire, elle me serra contre elle tandis que les dernières giclées de ma jouissance coulaient encore en elle.

Nous restâmes ainsi longtemps, haletants l’un contre l’autre comme des amants dans les livres. Puis, soudain, elle me prit l’épaule pour me faire comprendre que je devais me dégager.

— Allons, ça suffit… Tu n’es plus puceau, mais tu es toujours un esclave… Et tu le seras maintenant plus que jamais, tu verras…

Elle partit d’un éclat de rire très fort et qui dura longtemps, sans doute à cause de la perplexité qu’elle devait lire sur mon visage. Puis elle fut enfin apaisée.

— Ta tâche de ce soir n’est pas finie… Tu vas boire maintenant tout ce que tu as déversé en moi, et plus, d’ailleurs, parce que tu m’as bien fait jouir, galopin…

Attribuant son hilarité au plaisir qu’elle avait éprouvé, j’exécutai ce qu’elle m’ordonnait, par obéissance, mais de bon cœur aussi. Lorsque ma langue ne put plus rien laper à cause de sa position allongée, elle me fit mettre sur le dos et s’agenouilla au-dessus de mon visage. J’absorbai docilement tout ce qui s’écoula de son sexe et je ne fus pas surpris quand elle m’urina dans la bouche. Avec une tape sur la tête, elle m’ordonna de me coucher sur la carpette, juste à côté d’elle et remonta frileusement les draps pour s’endormir.

— Ah ! J’allais oublier…

Avec des gestes précis, elle régla sa montre, sans doute pour l’utiliser comme réveille-matin. Je lui souhaitai une bonne nuit et elle me répondit gentiment. En constatant que mon sexe était toujours en érection, je fermai les yeux et m’endormis d’un coup.

*

Mon réveil fut tout aussi soudain, mais autrement brutal. Une douleur térébrante dans mon ventre, semblant me pénétrer l’anus, envahir mes testicules et traverser mon pénis, me fit sursauter. Je me levai d’un bond, les mains sur mon bas-ventre nu, en dansant sur place, ce qui fit éclater de rire ma nouvelle Maîtresse.

Debout devant moi, Mlle Roberte manipulait la grosse montre fixée à son poignet gauche et commandait ainsi mon supplice à distance, sans même me toucher.

— Dépêche-toi ! À la douche !

La douleur cessa aussi brusquement qu’elle avait commencé. Je respirai profondément pour bien me réveiller et me dirigeai aussitôt vers la salle de bains. Mlle Roberte m’y suivit et m’observa attentivement pendant que j’effectuai mes besoins naturels et procédai à ma toilette. Tandis que je m’exécutai, le souvenir de la soirée précédente revint à mon esprit. Je songeai avec émerveillement aux caresses que nous avions échangées, aux étreintes qui nous avaient unis, aux sensations délicieuses qu’avait fait naître en moi la pénétration de mon pénis d’ado dans son sexe moelleux de femme adulte. Tout cela avait été si imprévu, si troublant, que j’en oubliai totalement la corvée qui m’attendait ce jour-là et les jours à venir. Que m’importait de retourner vivre chez ma mère si cette épreuve était le prix à payer pour ces instants de bonheur ! Et la présence de Mlle Roberte à mes côtés suggérait que je connaîtrais encore d’autres extases entre ses bras… Hier, elle m’avait dit que, lorsque nous serions seuls, et bien que je dusse lui obéir comme il se doit, elle me ferait passer des nuits inoubliables. Je comprenais maintenant le sens de ses paroles ; je me sentais inondé de joie…

Évidemment, ces pensées eurent tôt fait de provoquer mon érection, et Mlle Roberte sourit en s’en apercevant. Non sans effroi, je la vis porter la main à sa montre.

— Pardonnez-moi, Mademoiselle… C’est malgré moi, je vous jure…

— Ne t’inquiète pas, petit… Ça ne te fera pas mal… Seulement, tu as mieux à faire que de perdre ton énergie dans cette érection inutile…

Curieusement, mon sexe ramollit de lui-même, comme s’il lui obéissait. Je n’éprouvai aucune sensation particulière, mais je me demandai si ce phénomène n’était pas lié à quelque effet mystérieux de son étrange montre et du dispositif qu’elle avait installé sur moi… Cela semblait si surprenant que je me dis qu’il s’agissait sans doute d’un effet de sa voix, que je trouvai bien moins rocailleuse que la veille, et qui me rassurait avec des paroles chaleureuses.

Tout en achevant ma toilette, je songeai aussi que j’oubliais sans peine la chose qu’elle avait accrochée dans mes chairs, entre mon fondement et la base de ma queue. Seul l’étirement en arrière de mes testicules me procurait une gêne légère lorsque je marchais, mais je savais déjà que je l’oublierais bien vite. J’avais connu ici des épreuves autrement difficiles à supporter.

En revêtant mes habits de ville, je remarquai aussi que Mlle Roberte était habillée, ce matin-là, de manière plus conventionnelle, d’un tailleur strict, bleu sombre avec de fines rayures blanches. Elle croisait sa veste sur un corsage blanc à jabot de dentelle, et la carnation pâle de ses jambes était mise en valeur par le reflet bleuté de ses bas. Des escarpins, d’un bleu presque noir, à talon assez haut, mais carré, rehaussaient sa taille sans porter atteinte à son équilibre.

Le changement le plus spectaculaire concernait pourtant son visage. Ses traits affirmés étaient adoucis par un maquillage discret, et ses cheveux courts, d’un roux tirant sur l’auburn, avaient été domptés et gonflés par quelque lotion.

Plus tard, tandis que je rassemblais mes effets, Mlle Germaine vint s’assurer personnellement que tout se passait bien. Je me sentis flatté et réjoui par son attention. en me prosternant devant elle, selon l’usage, et après avoir récité quelques litanies à la gloire de la femme, je la remerciai de tout mon cœur de m’avoir confié à Mlle Roberte pour traverser les épreuves qui m’attendaient. Il s’était passé tellement de choses depuis vingt-quatre heures ! Je n’étais plus un garçon perdu, renvoyé à une mère indigne par une institution irresponsable. Mlle Roberte veillerait sur moi, et sa présence à mes côtés me garantissait de revenir très bientôt servir Mlle Germaine, Mlle Mère et toutes leurs merveilleuses amies ! Je partais donc le cœur léger, aussi ému par l’événement que par les liens d’une nature si ambiguë qui m’unissaient à ma nouvelle gouvernante.

*

Les retrouvailles avec ma mère se déroulèrent comme je m’y attendais : ce fut une comédie tout en ronds de jambe et en politesses convenues, ponctuée de manifestations exagérées de tendresse feinte et de déclarations mensongères.

L’homme que ma mère voulait épouser ne ressemblait en rien à ce que je pouvais imaginer : je m’attendais à découvrir un homme âgé, abêti par les excès de toutes sortes et désirant assouvir sur une femme encore belle, encore assez jeune et surtout extrêmement coquette, les répugnants désirs d’une perversité fatiguée. Or, c’était un athlète dans la force de l’âge, à l’allure élégante et aux manières plutôt obséquieuses. Durant notre première rencontre, il parla peu, se contentant d’écouter avec un intérêt appuyé les explications touchantes de ma mère. Avec des trémolos dans la voix, elle raconta comment mon père était mort dans un tragique accident d’automobile quelques jours avant leur mariage, et s’appesantit lourdement sur les difficultés financières auxquelles elle avait dû faire face pour m’élever et me donner une éducation décente, etc.

Bien que les confidences de ma mère à ce sujet ne fussent pas exemptes de contradictions, je croyais que mon père était un homme marié qui avait abusé de sa naïveté et n’avait jamais voulu me reconnaître. Selon les circonstances, ma mère invoquait ces événements pour me faire comprendre à quel point j’avais gâché sa vie, ou obtenir de moi une attention presque incestueuse… Évidemment, je ne dis rien qui pût jeter le moindre doute sur ses élucubrations et me comportai comme le digne enfant bien élevé d’une femme particulièrement méritante.

Gaétan, ainsi s’appelait le futur mari de ma mère, me témoigna une gentillesse emphatique, mais m’épargna les déclarations que j’avais déjà entendues de la part de tant d’autres hommes qui courtisaient ma mère en prétendant qu’ils allaient l’épouser et se croyaient obligés de me dire qu’ils seraient mon nouveau papa, etc.

Mlle Roberte leur fit grande impression à tous deux ; ma mère apprécia certainement que ma gouvernante parût si dépourvue de grâces et, au cours du déjeuner, Gaétan testa habilement ses connaissances sur des sujets divers, en pontifiant tout de même pour bien faire ressentir à ma mère à quel point lui-même était cultivé…

Il fut convenu que, le lendemain, nous irions tous les quatre passer quelques jours à la campagne. Lassé de ces mondanités, j’espérai me retrouver en tête à tête avec Mlle Roberte pour un après-midi d’études, mais ma mère, prétextant que ma présence lui avait beaucoup manqué, insista pour que nous allions marcher au Bois, assister à une conférence sur je ne sais plus quel sujet extrêmement ennuyeux, et dîner dans un restaurant horriblement coûteux.

Bien sûr, Mlle Roberte ne dit rien qui pût la contredire : elle évoqua la nécessité de me faire travailler régulièrement, mais admit que les circonstances étaient suffisamment exceptionnelles pour que je puisse disposer d’un jour de congé… Elle s’apprêtait à se retirer, pour nous laisser en famille, quand ma mère insista pour qu’elle nous accompagne, avec quelques minauderies pour bien faire comprendre que sa présence la déchargerait du fardeau de me surveiller et lui permettrait ainsi de se promener plus amoureusement au bras de Gaétan.

La promenade au Bois me fut un calvaire. J’y croisai d’autres garçons de mon âge qui jouaient bêtement avec des ballons, ou à se poursuivre, et je dus me mêler à eux pour agir comme ma mère l’attendait de moi. Mlle Roberte se tenait toujours à quelque distance de ma mère et de Gaétan, respectant poliment leur intimité, toute relative en public. Bientôt, je me rendis compte que, dès que je la regardais, j’éprouvais un début d’érection qui me ravissait. Je m’efforçai de m’absorber dans les jeux débiles des autres garçons et je songeai à quel point j’avais de la chance. Malgré tout ce que Mlle Germaine et ses amies m’avaient fait subir depuis plusieurs mois, j’avais une Maîtresse, une vraie Maîtresse, à tous les sens du mot, non seulement une femme chargée de mon éducation – et de mes punitions –, mais aussi une femme avec laquelle j’avais des relations intimes, dans un lit. Comment aurais-je pu imaginer une telle situation à la dernière rentrée scolaire ?

Un moment, n’y tenant plus, je m’assis sur une balançoire et contemplai longuement Mlle Roberte. Elle était assise sur un banc, bien droite, les genoux strictement croisés, feuilletant un magazine. Mon érection persistait au point de devenir douloureuse. J’aurais voulu courir vers elle, me jeter à ses pieds, lui réciter quelques-unes des plus belles litanies à la gloire de la femme que je connaissais. Mais c’était exclu…

Lorsqu’il fut temps de partir, je crus que je ne pourrais pas me remettre debout dans une apparence décente. Je fis semblant de ne pas avoir entendu l’appel de ma mère et cherchai à penser à quelque chose qui pût aider mon sexe à reprendre une taille plus discrète, mais rien n’y faisait. Brusquement, Mlle Roberte fut à côté de moi.

— Eh bien, Séverin, n’as-tu pas entendu ?

— Si, si, Mademoiselle… Mais…

Et comme je ne bougeais pas, elle sourit en inclinant la tête.

— Je vois ce qu’il te faut, dit-elle en portant la main à son poignet.

— Non ! Non ! Je…

La douleur dans mon ventre me plia en deux sur la balançoire. Je serrai les dents pour ne pas crier, je crispai mes poings pour ne pas laisser voir aux promeneurs, ni surtout à ma mère, ce qui se passait.

Cependant, l’effet du dispositif qui contraignait mes organes intimes s’atténua presque aussi vite qu’il avait commencé.

— Ça va mieux, maintenant ? me demanda Mlle Roberte d’une voix moqueuse.

Je me rendis compte que mon érection avait disparu et je m’en sentis à la fois heureux et humilié. Certes, je pouvais me relever sans crainte de passer pour un garçon impertinent, mais la manière dont l’une des fonctions les plus intimes de ma personne dépendait de la volonté de Mlle Roberte – et de sa montre diabolique – me ramenait à ma condition d’esclave des femmes. Il me fallait bien reconnaître que mon enfantine virilité n’était entre ses mains qu’un jouet télécommandé par un dispositif électronique. Je ne doutais pas de la réalité de mon désir masculin pour elle, mais elle le contrôlait à volonté et, s’il était normal que je me sente honoré d’avoir fait l’amour avec elle, je ne pouvais pas en être fier, puisque rien, dans cet acte, ne dépendait vraiment de mes sentiments, ni même de l’expression et des réflexes naturels de mon corps…

Les joues écarlates, je la suivis. Ayant parfaitement compris la nature de mon trouble, Mlle Roberte, durant le reste de la promenade, puis au théâtre pendant la conférence, et même au restaurant, s’amusa à provoquer l’érection de mon pénis par l’effet électrique de sa montre, pour la faire cesser quelques instants plus tard, afin que je sois bien conscient que même le désir que j’éprouvais pour elle ne m’appartenait pas.

Pourtant, je dois bien avouer que ce jeu cruel qu’elle exerçait sur moi développa une complicité entre nous contre le monde environnant, à commencer par ma mère et le suffisant bellâtre qu’elle espérait épouser, et cela m’apporta un peu de réconfort.

Ce soir-là, comme nous couchions dans des chambres séparées, Mlle Roberte vint me dire au revoir avec la familiarité d’une bonne d’enfant ordinaire. J’aurais voulu la serrer dans mes bras, lui poser mille questions, mais d’un froncement de sourcils, elle me dit que je devais dormir et, curieusement épuisé par cette étrange journée, je sombrai presque instantanément dans un profond sommeil.

*

Les jours suivants ne favorisèrent pas davantage notre intimité. Mlle Roberte me donna des leçons de français et de mathématiques durant lesquelles il m’arriva souvent d’éprouver du désir pour elle, mais je ne pouvais jamais savoir avec certitude si ces érections étaient naturelles ou provoquées par des taquineries. Leur disparition, par contre, fut toujours le fait d’un geste rapide et précis de Mlle Roberte à son poignet. Après les effusions emphatiques de nos retrouvailles, ma mère cessa très vite de se soucier de moi, reprenant en cela son attitude habituelle à mon égard. Gaétan, par contre, chercha plusieurs fois à se trouver seul avec moi, sans que je parvienne à deviner ses intentions exactes : il ne jouait pas au nouveau père et n’essayait pas non plus de me soutirer quelque secret au sujet de ma mère.

— Tu n’es pas las d’avoir cet horrible dragon toujours après toi ? me demanda-t-il un jour que nous étions seuls.

Comme je voulais paraître naturel, je haussai les épaules et souris d’un air fataliste.

— Il faut bien faire avec…

— Que dirais-tu d’aller à la pêche aux truites, demain matin de bonne heure, entre hommes ?

— Je ne sais pas…

Il insista et, pour ne pas me montrer hostile à son égard, j’acceptai.

Le soir, quand Mlle Roberte vint dans ma chambre pour me dire bonsoir, je lui expliquai mes craintes.

— Si jamais la barque chavirait, ou si je devais me baigner, est-ce qu’il ne vaudrait pas mieux me retirer ce que vous m’avez mis ? Je vous jure que ce n’est pas pour vous échapper…

Mlle Roberte réfléchit un instant, puis décida qu’il fallait ne prendre aucun risque et, comme c’était Gaétan qui devait me réveiller à la fin de la nuit, elle m’ôta le dispositif sans autre commentaire. Dès qu’elle fut partie, avec l’impression étrange qu’il me manquait quelque chose, je me sentis flatté de la confiance qu’elle m’accordait. J’avais tellement envie de retourner au centre que j’étais bien décidé à ne rien faire qui puisse créer un problème. Ces pensées me donnèrent une violente érection que je savais parfaitement spontanée. En me promettant de lui avouer dès que possible, même si je ne savais pas si c’était vraiment une faute, je me masturbai avec délices avant de m’endormir d’un sommeil envahi de rêves voluptueux.

*

— Alors, on a passé une bonne nuit ?

Je faillis hurler, mais une main puissante se posa sur ma bouche. Gaétan était près de moi. Il avait arraché les draps et les couvertures de mon lit et, d’un doigt en travers de ses lèvres, me faisait comprendre que je ne devais pas faire de bruit. Je clignai des yeux pour montrer que j’avais compris et il glissa sa main sur mon pénis durci qui sortait stupidement de l’ouverture de mon pantalon de pyjama.

— Je vois que tu es presque un homme, déjà… me dit-il à voix basse.

C’était la première fois qu’un homme me touchait, et j’en fus horrifié. Pourtant, je contins ma répulsion et me tortillai vivement pour me lever.

— Il faut que j’aille aux toilettes, affirmai-je.

Il n’insista pas et me regarda m’éloigner avec un sourire, manifestement très content de cette blague de mauvais goût.

L’impression désagréable que m’avait causé cet incident disparut au cours de la matinée. Gaétan se montra gentil et m’apprit des tas de choses sur la pêche, le matériel, les appâts, etc. Il me parla aussi de ses entreprises, me questionnant sur ce que j’avais envie de faire plus tard et m’indiquant les études que je devrais suivre si je désirais travailler avec lui. Je lui sus gré de laisser à cette discussion le ton de l’anecdote.

À partir de cette matinée, je supportai mieux la situation. Je vivais de vraies vacances, qui mêlaient des distractions traditionnelles, comme la pêche ou la promenade, et des heures d’études qui me permettaient de rester seul en compagnie de Mlle Roberte. Certes, durant ce séjour à la campagne, je n’eus avec elle que de trop rares moments d’intimité, mais ma mère semblait nager dans le bonheur, et Gaétan savait se montrer sincèrement amical envers moi.

Profitant de ce qu’ils sortaient tous deux « en amoureux », Mlle Roberte me demandait quelquefois de la caresser ou de vénérer ses pieds nus. Un après-midi, en particulier, après qu’elle eut fait une longue promenade seulement chaussée de sandalettes, je dus lui donner ce qu’elle appela un « bain de salive ». Il me fallait humecter abondamment ma langue ; elle m’introduisait alors ses orteils dans la bouche et les agitait autant qu’elle pouvait tandis que je léchais. Ce jeu dura longtemps et Mlle Roberte l’appréciait si fort que j’eus la commissure des lèvres déchirée.

— Ce soir, au dîner, tu rajouteras du vinaigre dans ta salade pour que ça te pique bien et que je puisse jouir en secret de ta souffrance…

— Oh, oui, Mademoiselle !

Lors des quelques après-midi où nous restâmes seuls dans la maison, elle utilisa également ses jolies mains pour me punir, me gifler ou m’écraser durement les testicules. Malgré la douleur, je lui fus reconnaissant de me rappeler ainsi ma véritable condition.

Tout bascula deux jours avant la date prévue pour notre retour à la ville. Ce matin-là, Gaétan vint me réveiller avant même la fin de la nuit pour que nous allions pêcher. Comme je n’étais pas bien réveillé, il insista pour m’aider à m’habiller, profitant de cette circonstance pour manipuler de manière indécente mon pénis qui se trouvait – une nouvelle fois – en érection du fait des rêves voluptueux que m’inspiraient Mlle Roberte et la pensée de retourner vivre prochainement auprès de mes autres Maîtresses.

Engourdi par le sommeil et ne sachant pas trop comment dire à cet homme que je trouvais ces gestes très inconvenants, je le laissai faire quelques instants, puis lui rappelai qu’il voulait partir vite à l’étang. Il cessa ses attouchements, mais ensuite, dans sa voiture, tandis que nous roulions, il posa sa main sur ma cuisse et chercha à m’effleurer le sexe à travers mes vêtements. En même temps, il me rappelait qu’il comptait sur moi pour le seconder bientôt dans son travail, évoquant la riche situation qu’il allait me faire et la vie heureuse que je connaîtrais avec lui et ma mère, qu’il comptait épouser dès le mois suivant. Le jour commençait tout juste à se lever quand nous arrivâmes au bord de l’étang.

— Il n’y a encore personne, nous pourrions en profiter pour nous baigner, qu’en penses-tu ?

Je rétorquai que l’eau devait être très froide.

— Allons, montre-moi que tu es un homme, que diable !

Devant sa détermination, je n’osai refuser, et je n’osai pas davantage protester lorsqu’il insista pour que nous nous baignions nus puisque ni lui ni moi n’avions de maillot. Comme je m’en doutais, l’eau était extrêmement froide et, sous prétexte de nous réchauffer, il me poursuivit en riant et en m’éclaboussant, m’incitant à lutter contre lui. Frigorifié, après quelques hésitations, je me mis à le chahuter de toutes mes forces. Je bondis sur lui, les mains en avant, pour le faire tomber à la renverse ou courus pour lui échapper. Durant quelques minutes, cette agitation me permit d’oublier le froid, mais, à plusieurs reprises, Gaétan me pressa contre lui, me faisant éprouver l’étrange sensation de son sexe viril contre mon corps d’ado, de telle sorte que j’aperçus qu’il était en érection. Finalement, il décida que l’eau était décidément trop froide et qu’il valait mieux sortir.

J’en fus d’abord rassuré, mais il insista ensuite pour me frictionner avec une serviette, profitant à nouveau de cette excuse pour toucher mon sexe et tout mon corps d’une manière lubrique. Puis il me demanda de le frictionner, plus particulièrement entre les jambes.

— Tu vois… avec la main… Fais-le-moi en même temps… que ça me réchauffe… pendant que ça te réchauffe aussi !

Ses caresses habiles surent faire naître mon érection ; j’essayai docilement de les reproduire sur son sexe, en me disant qu’il me fallait vraiment passer par cette répugnante épreuve pour le futur bonheur de ma mère. Je pensais que ces attouchements finiraient bientôt, mais j’étais naïf, bien sûr. Gaétan se pencha brusquement sur moi et saisit entre ses lèvres le sommet de ma bite tout en me disposant sur lui de telle sorte que mon visage se trouvât à hauteur de la sienne. Je fus tellement révulsé par ce qu’il attendait de moi que je cherchasse d’abord à me dégager et, comme je n’y parvins pas, car ses mains puissantes m’étreignaient fermement la taille, je masturbais aussi fort que je pus son énorme pénis en essayant de ne pas songer à mon indignation. J’avais d’autant plus de quoi être révolté que mes organes me trahissaient et, sous l’action des lèvres et de la langue de cet homme immoral, je ne pus me retenir d’éjaculer, dans un orgasme dégradant. Après qu’il eut absorbé ma semence, avec un ravissement obscène, il se releva, entourant ma main de la sienne autour de son pénis toujours violemment bandé, tandis que son autre main se posait sur ma hanche nue. Qu’allait-il faire maintenant ? me demandai-je avec angoisse.

Les circonstances me sauvèrent : une voiture s’engagea dans le chemin de terre qui menait à l’étang. D’autres pêcheurs arrivaient, que nous avions déjà rencontrés auparavant. Gaétan, comprenant le danger, se rhabilla vite fait et m’ordonna de faire de même. Quand les autres vinrent nous saluer et exprimèrent leur intention de s’installer quelques dizaines de mètres plus loin, je ne pus réprimer un soupir de soulagement.

Durant les heures qui suivirent, Gaétan se montra chaleureux, mais fort peu bavard. À l’occasion, il me souriait, comme pour chercher en moi une complicité, mais j’eus l’impression qu’il ne savait pas trop quoi dire. Ce silence me convenait et je ne fis rien qui pût exprimer les sentiments de dégoût que ses actes contre nature m’avaient fait éprouver.

Je redoutais l’instant où je me retrouverais seul avec lui pour revenir à la maison, mais le chemin du retour s’effectua sans que Gaétan tentât quoi que ce fût contre moi, et il ne fit aucune allusion aux agissements libidineux auxquels il s’était adonné. En fait, il semblait soucieux et désireux de revenir au plus vite auprès de ma mère.

Le déjeuner se déroula presque en silence, ma mère se montrant particulièrement agacée et boudeuse. Dès que je me retrouvai seul en compagnie de Mlle Roberte, je crus de mon devoir de lui raconter ce qui s’était passé au bord de l’étang. Elle m’écouta avec attention et me fit préciser parfois un détail.

— Tu as bien fait de me prévenir, Séverin… me dit-elle enfin. Est-il prévu que tu retournes à la pêche demain matin ?

— Nous n’en avons pas parlé, mais cela me semble convenu…

— Très bien… Alors, je veux que tu te montres très aimable envers Gaétan, et même pervers… Ce qui t’est arrivé ce matin te fait mieux comprendre de quoi les hommes sont capables, n’est-ce pas ? Je veux donc que tu acceptes cette épreuve comme une partie de l’éducation si particulière que nous te donnons, Mlle Germaine et moi et toutes les autres Maîtresses que tu as déjà eues…

Elle m’expliqua alors qu’elle avait un plan qui allait me permettre de retourner vivre au centre de perfectionnement sans que ma mère ne songe plus jamais à m’en retirer.

— N’est-ce pas ce que tu désires ?

— Vous savez bien que je ne désire rien de plus au monde, Mademoiselle…

— Toutefois, il te faudra faire quelques sacrifices et subir sans te plaindre les attouchements contre nature de cet homme, même s’ils sont encore plus immoraux que ceux que tu as subis ce matin… En fait, tu devras même prétendre qu’ils te plaisent énormément, afin de mieux le confondre…

Je frémis en entendant ces mots.

— Vous voulez dire que je devrais prendre son pénis dans ma bouche ?

— Non seulement cela, Séverin, mais tu devras lécher son pénis et ses testicules, et tu devras faire semblant d’apprécier… Et quand il voudra te sodomiser, tu devras te prêter docilement à l’intromission…

Comme je fronçais les sourcils sans bien comprendre ce qu’elle voulait dire, elle précisa ce qu’elle attendait de moi.

— Il y a fort à parier qu’il aura envie d’introduire sa verge dans ton anus. Non seulement tu devras te laisser faire, même si ça te fait mal, mais en plus, quand il sera enfoncé dans ton rectum et que tes sphincters se seront accoutumés à cette dilatation, tu agiteras le derrière et tu te crisperas pour lui donner le maximum de plaisir, tu comprends ?

— C’est… c’est si monstrueux… m’écriai-je avant de pouvoir me ressaisir. Mais n’ayez crainte, Maîtresse, je ferai exactement comme vous m’ordonnez…

Mlle Roberte passa ensuite à ma leçon de mathématiques, me giflant parfois et provoquant mon érection en croisant les jambes et en faisant crisser délicieusement le nylon de ses bas. Et même si je ne parvenais pas à oublier les horribles choses qu’elle attendait de moi, du moins n’eus-je pas le temps de m’en inquiéter, tellement elle savait s’y prendre pour retenir mon attention.

Au dîner, je me montrai aussi aimable que possible envers Gaétan, tandis que ma mère, curieusement, paraissait encore plus énervée qu’au cours du déjeuner.

Comme s’il cherchait un sujet de conversation qui ne puisse accroître son irritation, Gaétan interrogea Mlle Roberte sur son travail.

— Cela ne doit pas être facile tous les jours, de s’occuper des jeunes garçons qui vous sont confiés… Je suppose que beaucoup sont mis en pension parce qu’ils sont particulièrement paresseux ou retors…

Mlle Roberte lui adressa un sourire placide.

— Détrompez-vous… Les élèves qui nous sont confiés par des parents qui prétendent ne pas réussir à les faire obéir sont parmi les plus sages dans notre pension, car nous leur apportons l’attention et l’amour que, la plupart du temps, ils ne trouvent pas chez eux…

Les yeux plongés dans mon assiette, je me sentis partagé entre l’envie de rire et un certain sentiment de honte pour ma mère.

— Je le crois volontiers, pontifia Gaétan d’un air entendu. Mais vous devez bien avoir affaire à quelques garnements. Après tout, à cet âge, la libido les travaille… Certains n’ont-ils pas des attitudes, des gestes déplacés ?

— Gaétan, je vous en prie… intervint ma mère en arborant un air pincé. Vous allez embarrasser Mademoiselle…

— N’ayez crainte. Nous avons l’habitude des jeunes gens… Dans les toilettes ou au dortoir, il nous arrive d’en surprendre en train de tripoter leur pénis ou leurs testicules, seuls ou avec un camarade…

Mlle Roberte devait avoir quelque raison de présenter ainsi la vie de la pension, comme si de tels incidents n’étaient pas si rares. Mais, en réalité, durant tous les mois que j’avais passés auprès de Mlle Germaine et de ses charmantes collègues, je n’avais assisté qu’une seule fois à une scène de ce genre, au centre de perfectionnement.

Deux garçons que je ne connaissais qu’à peine, profitant d’une absence exceptionnelle de notre surveillante, m’avaient entraîné dans son cabinet de toilette particulier. Comme je ne voulais pas me mêler à leurs jeux, ils m’ignorèrent et, certainement troublés par le parfum capiteux de ce petit boudoir, ils s’étaient plantés devant la grande glace de l’armoire et avaient sorti leur organe déjà raide. Puis ils se caressèrent mutuellement les bourses ; les érections se développèrent, dévoilant des glands d’un rose pourpre. Ils passèrent plusieurs minutes ainsi, à faire des commentaires de mauvais goût sur les charmes de nos enseignantes tout en se tripotant, seuls ou réciproquement. Finalement, ils crachèrent leur semence qui s’écrasa sur le miroir. Je croyais qu’ils reprendraient une attitude décente et quitteraient bientôt le lieu interdit, mais il n’en fut rien. Au contraire, parlant à voix basse, ils redoublèrent d’attouchements immodestes, et l’un d’eux s’agenouilla devant son camarade pour lui prendre la pine en bouche. Au début, cela sembla l’écœurer, puis il parut s’y habituer, et même y prendre goût, car il l’absorba presque entièrement et pompa ainsi jusqu’à la répugnante conclusion. Comble du vice qui l’habitait, il ne recracha pas le sperme de son camarade : il l’avala avec une mine ravie… Ensuite, ils intervertirent les rôles. J’étais écœuré par le spectacle et les pressai de retourner dans le dortoir, car je craignais le retour de la surveillante, mais ils ignorèrent ma remarque.

Ce qui s’était passé le matin même au bord de l’étang me prouvait que ces horreurs n’étaient pas le seul fait de garçons vicieux. Gaétan, un homme d’âge mûr, d’apparence respectable, sur le point de convoler en justes noces avec ma mère, trouvait du plaisir à ces pratiques dégradantes. Et je compris que le bref commentaire de Mlle Roberte faisait partie du piège qu’elle comptait lui tendre.

— Et que faites-vous alors ? demanda-t-il avec un intérêt manifeste.

Mlle Roberte le regarda droit dans les yeux arborant à ses lèvres un sourire satisfait.

— La première fois, nous leur expliquons ce qu’il convient de faire, ou de ne pas faire, puisque, souvent, leur attitude provient d’un manque d’éducation… Mais s’il s’agit de récidivistes, nous n’hésitons pas à baisser leur culotte et à leur infliger une bonne fessée…

— Êtes-vous sérieuse ? glapit ma mère.

— Tout à fait, Madame… Cette humiliation leur est très salutaire, vous savez… Et il faut prendre le mal à la racine, si j’ose dire…

En entendant ces mots, je crois que, malgré moi, je me mis à trembler comme une feuille. Gaétan émit un petit ricanement.

— Eh bien, Séverin, as-tu été fessé par ces dames ?

Je ne dis rien, les yeux obstinément fixés dans mon assiette.

— Allons, Séverin, réponds lorsqu’on te parle, insista Mlle Roberte.

— Oui, j’ai été fessé… avouai-je, et je me sentis rougir jusqu’aux oreilles.

Ma mère se racla la gorge.

— Mais comment faites-vous pour que… commença-t-elle. Je ne sais comment dire…

Elle s’efforçait de prendre le ton d’une personne avertie, responsable, considérant avec détachement certaines réalités. Soudain, laissant sa question en suspens, elle se redressa.

— Enfin, tout cela n’a aucun intérêt, affirma-t-elle d’un ton péremptoire. Il suffit de regarder Séverin pour constater que votre travail est excellent, Mademoiselle. Même si vous avez dû le punir, c’est un garçon très bien élevé qui fera la fierté de son nouveau papa, n’est-ce pas, mon chéri ?

— Oui, maman, répondis-je stupidement, sans relever la tête.

Comment pouvais-je être si bête ? Ce n’était pas à moi qu’elle s’adressait, mais à celui qu’elle appelait avec mièvrerie mon « nouveau papa »… Je ne sais pas si Gaétan répondit. Des larmes obstruaient mon regard. Je crois que ce fut Mlle Roberte qui détourna habilement la conversation, pour mon plus grand soulagement.

Plus tard, quand je fus couché, Mlle Roberte vint me dire bonsoir et, glissant sa main fraîche sous le drap, elle me caressa doucement le membre tout en me précisant ses instructions pour le lendemain. Je buvais ses paroles en m’abandonnant aux délicieuses sensations qu’elle entretenait. Je crois que ses explications durèrent longtemps, mais j’aurais aimé qu’elles durassent toute la nuit. Finalement, elle provoqua la plus abondante éjaculation que j’eus jamais connue, puis elle s’en alla, après m’avoir embrassé sur la bouche, me laissant épuisé, presque hagard, mais sans la moindre inquiétude pour les terrifiantes épreuves qui m’attendaient le lendemain. Et, malgré les bruits lointains d’une dispute entre ma mère et son futur mari, je sombrai dans un sommeil innocent.

*

Comme la veille au matin, je fus réveillé par la présence de Gaétan assis sur mon lit, qui infiltrait sa main sous le drap en direction de mes fesses. Aussitôt, me souvenant des indications de Mlle Roberte, je fis taire ma répulsion et lui souris en bougeant les hanches.

— Lève-toi vite… Il va faire un temps superbe aujourd’hui, et je suis sûr que ça va mordre…

— Chic, alors !

Sortant prestement de mon lit, je ne fis rien pour cacher ma nudité au futur mari de ma mère, lui tournant le dos et me penchant même pour ramasser une chaussette qui avait glissé sur le sol.

— Tu sais que tu as un joli cul bien musclé, Séverin… C’est autre chose que la cellulite de…

Il riait, mais se tut brusquement, comprenant, sans doute un peu tard l’énormité de ce qu’il allait dire. Je devinai sans peine que, dans son vice immonde, il osait comparer les fesses douces et majestueuses de ma mère aux miennes… Seul mon empressement frénétique pour m’habiller me permit de cacher ma fureur. Pour faire oublier au plus vite cet impair, il fit preuve durant tout le parcours d’une gaîté forcée. Je ne pouvais m’en plaindre, car cela me permit de ne pas songer à ce qui ne manquerait pas de se passer lorsque nous serions au bord de l’étang. Pourtant, au fur et à mesure que nous roulions, je sentis monter en moi un courage que je ne me connaissais pas. La confiance que j’accordais au plan de Mlle Roberte y était pour beaucoup, bien sûr… Et à la seule pensée de pouvoir retourner bientôt au centre, mon sexe se tendit dans mon pantalon, m’occasionnant une gêne. Comme je me trémoussai malgré moi sur mon siège, je surpris le regard de Gaétan en direction de mon bas-ventre, et je compris que ce monstre devinait sans peine la raison de mes mouvements. Nul doute qu’il se méprenait sur la cause réelle de mon érection, mais, dans cette circonstance si particulière, je me dis que son erreur allait sans doute faciliter l’épreuve qui m’attendait.

Dès que nous fûmes parvenus à l’étang, j’exprimai l’envie de me baigner tout de suite et, à peine sorti de la voiture, je me déshabillai. Le futur mari de ma mère aurait sans doute aimé s’adonner d’abord à des attouchements libidineux, mais je ne lui en laissai pas le temps et courus vers l’onde. Il se déshabilla lui aussi et, intégralement nu, se mit à me poursuivre. Lorsqu’il m’eut presque rattrapé, je l’arrosai en riant et m’échappai. Il courut après moi, faisant jaillir des gerbes d’eau cristalline qui scintillaient dans la lumière matinale. Durant plusieurs minutes, je l’esquivai ainsi, l’éclaboussai jusqu’à ce qu’il me rejoigne, puis lui échappai de nouveau pour recommencer mon manège. Finalement, il réussit à me saisir et me pressa contre lui, appliquant ses larges mains sur mon corps adolescent et me faisant sentir la dureté de son sexe contre mon ventre et mes fesses.

— Allez ! Sortons vite…

Le cœur battant, je le laissai me ramener sur le rivage et, tandis qu’il me frictionnait avec une grande serviette, surmontant ma répugnance, j’avançai la main vers sa pine dressée.

— Elle te plaît bien, hein, ma grosse bite ?

Je ne répondis pas et me laissai tomber dans l’herbe en m’accrochant à lui. Il s’écroula sur moi, m’écrasant sous son poids et plaquant tout de suite sa main entre mes jambes.

Malgré les recommandations de Mlle Roberte, je ne pus m’empêcher de regarder autour de nous, mais je ne vis rien qui pût me confirmer que le piège était bien en place.

Il était trop tard pour m’interroger. Les mains de Gaétan me saisissaient les hanches pour m’inciter à me mettre à plat ventre sur la serviette qu’il avait étalée sur le sol encore humide de rosée. Glissant sa main gauche sous mon ventre, il empoigna ma bite et la caressa fermement tandis que sa main droite m’écartait les fesses. Il avait placé son genou entre mes cuisses pour éviter que je serre les jambes. J’étais à la merci de ses goûts scandaleux…

Les minutes qui suivirent me furent odieuses, et seule la pensée des instants de merveilleuse intimité que j’avais connus auprès de Mlle Roberte m’aida à supporter le sort que Gaétan me fit subir. Après avoir enduit mon anus de salive, il entreprit d’y insérer son organe viril et de le faire coulisser puissamment dans une étreinte contre nature. Ainsi que Mlle Roberte me l’avait ordonné, je fis mon possible pour accroître son abject plaisir.

Malgré la douleur que m’occasionnait cette répugnante pénétration, j’agitai mes fesses de droite et de gauche tout en m’efforçant de contracter mon sphincter ignominieusement dilaté autour de son organe tumescent. Je ne tardai pas à constater que c’étaient les mouvements d’avant en arrière et d’arrière en avant qui, alternés avec mes crispations, lui arrachaient les râles les plus infâmes. Endurant courageusement mon sort misérable, ne songeant qu’à ce que ma Maîtresse devait être en train de faire à ce moment précis, je fis durer aussi longtemps que possible la répugnante étreinte, jusqu’à ce qu’enfin, manifestement parvenu au sommet de la volupté, il projette dans mon rectum encore vierge les abondantes giclées de son odieuse liqueur.

Se dégageant prestement, Gaétan se laissa tomber à côté de moi, le souffle court. Sa grande main tenait encore mon sexe, et il entreprit aussitôt de me masturber avec vigueur.

— Ça t’a bien plu, hein, petit galopin ? me dit-il d’un ton satisfait.

— Oh, Monsieur, répondis-je bêtement.

— Appelle-moi donc Gaétan… Nous allons devenir très intimes maintenant, tu comprends…

Je restai muet. Seules ses caresses impudiques, mais efficaces parvenaient à chasser l’angoisse que j’éprouvai à cet instant. Lorsqu’il estima que je n’allais pas tarder à éjaculer, il attira ma pine dans sa bouche, me suça avec avidité et but mon sperme en fermant les yeux d’enchantement.

Je croyais que cela mettrait un terme à ses agissements, mais il continua à me caresser sur tout le corps, en m’invitant à lui faire de même. Comme je pouvais ainsi m’abstenir de lui parler et de croiser son regard lubrique, je ne fis rien qui contrariât ses désirs.

— Maintenant que nous sommes complices, nous pourrions nous dispenser de nous cacher ici… Si tu le veux, chaque matin, je pourrai te rejoindre dans ton petit lit et te donner beaucoup de plaisir… Tu as bien aimé recevoir ma virilité dans ton trou du cul, n’est-ce pas ?

— Ou… oui… mons… Gaétan…

— Je pourrais te laisser la sucer aussi… Tu as envie de la sucer maintenant ?

Devinant qu’aucune abjection n’allait m’être épargnée, mais certain d’agir comme il convenait pour la bonne marche du plan de Mlle Roberte, guidé par la grande main de Gaétan sur ma nuque, j’embouchai l’extrémité cramoisie de son organe viril. Une nouvelle fois, je dus ainsi l’exciter et le satisfaire, recevant dans ma gorge le répugnant fluide.

Je hoquetai encore d’un dégoût que j’essayai de faire passer pour de la surprise lorsque j’entendis au loin approcher une voiture. D’autres pêcheurs, sans doute, qui allaient enfin, par leur seule arrivée, mettre un terme au calvaire que je venais de subir.

Les heures suivantes se passèrent à pêcher. Gaétan chantonnait, cherchant sans cesse à percevoir en moi d’identiques preuves de gaîté. Je réussis à lui adresser quelques sourires timides qu’il prit pour les chaleureuses manifestations de complicité qu’il attendait de moi. À plusieurs reprises, tandis que nous pêchions, puis au cours du retour à la maison, il évoqua les innombrables avantages dont il ne manquerait pas me faire profiter ; il en parlait comme s’ils avaient plus d’importance à ses yeux que son prochain mariage avec ma mère.

J’écoutai sans rien dire, me contentant parfois de hocher la tête ou d’émettre un grognement sourd qu’il interprétait immanquablement dans le sens qui l’intéressait. Au fur et à mesure que nous approchions de la maison, je devenais de plus en plus impatient de savoir si le plan de Mlle Roberte avait fonctionné.

Elle nous attendait sur le seuil et, à la gravité de son attitude, je me sentis merveilleusement soulagé.

— Séverin, va tout de suite dans ta chambre faire les devoirs de mathématiques que je t’ai préparés ! Et tâche d’avoir fini pour l’heure du déjeuner !

— Oui, Mademoiselle Roberte !

— Il vous obéit vraiment au doigt et à l’œil, commenta Gaétan avec un rire appuyé, qui semblait sous-entendre que j’avais vis-à-vis de ma gouvernante adorée une attitude aussi hypocrite que celle qu’il avait envers ma mère.

— Vous ne croyez pas si bien dire ! lui rétorqua Mlle Roberte d’un ton sec.

*
* *

Bien que Mlle Roberte m’eût ordonné de me rendre tout de suite dans ma chambre, j’allai d’abord dans le cabinet de toilette et pris une douche pour tenter d’effacer les contacts immondes auxquels je venais d’être contraint.

Lorsque, me sentant enfin propre, je me rendis dans ma chambre, j’entendis sans le vouloir la voix de Gaétan dans la chambre de Mlle Roberte. J’en fus très surpris car, si je savais que ma Maîtresse avait filmé en vidéo la scène qui avait eu lieu ce matin au bord de l’étang, je pensais qu’elle la montrerait simplement à ma mère, afin de lui révéler qui était vraiment l’homme qu’elle comptait épouser.

— Franchement, je ne sais si je suis capable de faire ce que vous exigez de moi, disait Gaétan d’une voix timide.

— Ne vous sous-estimez pas… Vous le pouvez et vous le ferez ! Sinon par conviction, au moins parce que vous n’avez pas le choix…

— Mais pourquoi ne voulez-vous pas accepter d’argent ? Si vous ne le faites pas pour vous, faites-le pour votre institution… Dites-moi votre chiffre si vous pensez que ma première proposition n’était pas assez élevée…

— Vous êtes vraiment prêt à n’importe quoi plutôt que de rendre une femme heureuse ? ricana Mlle Roberte.

— Rendre une femme heureuse ! Vous avez un esprit de midinette, ma parole ! Je ne suis pas un gigolo…

— Certes non, vous êtes un pervers prêt à jouer la comédie du grand amour à une honnête femme uniquement pour abuser de son fils…

— Taisez-vous, je vous en prie… On pourrait nous entendre… Et puis, vous avez de ces termes, vraiment ! Enfin, passons. Vous avez l’avantage, je ne peux que me plier à vos exigences insensées… Je ferai mon possible pour être un bon époux auprès de cette vieille bique, c’est entendu, et je ferai en sorte que Séverin vous soit confié… Vous êtes contente ?

— C’était ce que je voulais entendre, déclara Mlle Roberte d’un ton rasséréné. Et n’oubliez jamais que, si nous nous apercevons que votre épouse n’est pas rayonnante de bonheur, nous avons désormais les moyens de vous attirer énormément d’ennuis…

En entendant cette conversation, je fus stupéfait et plus admiratif de ma Maîtresse que je l’étais déjà. En effet, si ma mère avait brutalement appris dans quelle monstrueuse intention Gaétan l’avait séduite, elle en aurait été affreusement mortifiée. Connaissant son caractère jaloux, je suppose qu’elle m’aurait même tenu rigueur de m’être abandonné aux caresses intimes de l’individu. Cela n’aurait pas été très grave pour moi, car pour m’éloigner, elle m’aurait sans nul doute confié à Mlle Germaine, ce qui était mon souhait le plus cher ; mais elle aurait perdu un soupirant et une opportunité, longuement attendue, de pouvoir se marier, et je suis bien certain qu’elle aurait été très affectée de cet échec. Le chantage qu’exerçait Mlle Roberte donnait donc à ma mère une chance d’être heureuse et, pour moi, la possibilité de mener la vie dont je rêvais, au service de mes merveilleuses Maîtresses…

De fait, les événements se précipitèrent. Le soir, au dîner, ma mère, radieuse, annonça que la date du mariage était fixée, et qu’il était temps que je regagne la pension afin de ne pas « abuser du temps de Mademoiselle Roberte »… Ce fut d’ailleurs à peine si elle m’accorda un regard ; elle ne parvenait pas à détacher les yeux de son futur époux. Gaétan m’ignora également, s’efforçant de faire bonne figure, mais je le connaissais assez pour deviner sous son attitude doucereuse, une déconvenue renfrognée.

Quant à moi, j’eus toutes les peines du monde à me retenir de sauter au cou de Mlle Roberte pour la remercier de ce qu’elle avait fait pour moi.

*

Durant les leçons de l’après-midi, Mlle Roberte se montra froide et sévère à mon égard, m’octroyant quelques gifles sèches, presque mécaniques, quand elle estimait que je n’étais pas assez attentif ou que je n’apprenais pas assez vite. Mais, au moment du coucher, elle m’accompagna dans ma chambre.

— Après-demain, tu seras au centre… Es-tu content ?

— Mademoiselle Roberte, vous savez bien que je ne désire rien de plus au monde… Et grâce à vous, je vais pouvoir devenir votre esclave pour la vie…

Elle eut un gloussement ravi.

— Tu es vraiment adorable, Séverin… Unique ! Je comprends que Mlle Germaine ait quelques hésitations à te faire rectifier…

Le moment était idéal pour chercher à en apprendre plus sur cette mystérieuse rectification. Mlle Roberte était assise au pied de mon lit, et j’étais déjà presque nu, en slip et en chaussettes, prêt à enfiler mon pyjama. Tombant à genoux devant elle, je me prosternai et baisai ses chaussures.

— Mademoiselle, ai-je le droit de savoir en quoi cela consiste, d’être rectifié ?

Mlle Roberte soupira. Visiblement, tandis que je couvrais ses chevilles de baisers, elle hésitait à me répondre.

— Il n’y a pas encore de procédure standard… dit-elle enfin d’une voix sourde. Nos spécialistes étudient différentes manières d’asservir les adolescents, et même des hommes adultes, d’une manière irréversible, par un conditionnement approprié. Le but fondamental de ces recherches est d’obtenir une transformation définitive, quelle que soit la méthode employée…

C’était effrayant et fascinant à la fois.

— Mais alors… Cela signifie qu’une fois rectifié, je ne serai plus jamais le même ?

— En quelque sorte…

— Mais je vous sers avec amour et dévotion, de mon plein gré, vous et les autres Maîtresses… Même si certaines sont inflexibles ou cruelles, je ne me suis jamais vraiment rebellé… Alors, à quoi cela servirait-il ?

Mlle Roberte soupira encore.

— C’est toute la question, Séverin. Jusqu’à présent, nous avons rectifié des mâles qui, tout en ayant des dispositions à nous obéir, présentaient encore des comportements ou des velléités qui n’étaient pas parfaitement compatibles avec ce que nous en attendions, de telle sorte que leur rectification constituait une sorte de dressage particulièrement sophistiqué, et ce n’était pas grave si…

Elle se tut. Son brusque changement d’attitude me prit au dépourvu. J’aurais aimé en savoir davantage… j’avais une idée de la suite de sa phrase interrompue : les techniques de rectification que les femmes du centre cherchaient à mettre au point ne réussissaient pas toujours, certaines rectifications se soldaient par des échecs. J’ignorais, et redoutais sans les connaître, les résultats obtenus par ces méthodes, mais il était à craindre que le sort de ceux dont la rectification n’avait pas réussi dût être plus horrible que tout ce que j’aurais pu imaginer… Brusquement me revint à l’esprit l’horrible cauchemar que j’avais fait, la veille de mon départ du centre de perfectionnement, lorsque je m’étais introduit dans le bâtiment de rectification. J’avais cru voir des ados utilisés comme cobayes pour d’innommables expériences. Certains étaient transformés en meubles, en animaux ou en monstres… Et lorsque j’avais craint d’être découvert, juste avant de me réveiller dans ma petite chambre, j’avais entendu deux femmes évoquer le sort de jeunes gens dont le conditionnement avait échoué…

— Ça suffit ! Je t’en ai déjà trop dit. Est-ce que tu bandes ?

À cause de ma position prosternée, Mlle Roberte ne pouvait pas voir l’état tumescent de ma bite, mais elle savait bien l’effet que produisait ma soumission à sa beauté.

— Oui, Maîtresse… Mon sexe est tendu…

— Et comme tu es docile et soumis, tu crois que tu as le droit de me poser des questions, n’est-ce pas ?

— Je ne voulais pas vous offenser, Maîtresse…

— Au centre, je ferai en sorte que tu sois durement châtié de ton impertinence, mais ce soir, je me contenterai…

Une nouvelle fois, elle ne termina pas sa phrase. Me repoussant du pied, elle se leva, sortit de ma chambre un instant et revint avec une petite sacoche qui, je le savais déjà, contenait le dispositif électronique relié à sa montre. Curieusement, j’en éprouvai une certaine joie, car cet appareil, bien qu’il servît à me faire souffrir et surtout à transformer mon sexe en un instrument qui ne m’appartenait plus, était tout de même associé dans mon esprit à d’intenses moments d’intimité voluptueuse.

— Finis de te déshabiller et mets-toi à genoux sur le lit !

J’obéis immédiatement, sans un mot. Lorsque je fus dans cette position honteuse, Mlle Roberte examina soigneusement la partie de mon anatomie qui, le matin même, avait été scandaleusement violée, puis elle disposa le mince anneau de métal autour de ma pine qu’elle saisit par-derrière, entre mes cuisses. Ainsi placé, nu, à quatre pattes sur mon lit, j’avais l’impression d’être un animal manipulé chez le vétérinaire et je trouvai ce mouvement particulièrement humiliant.

Je m’attendais à ce qu’elle éprouve des difficultés pour passer l’anneau étroit autour de mon sexe gonflé, mais elle me prouva une nouvelle fois à quel point je n’étais qu’un jouet entre ses mains. Saisissant mon gland congestionné entre son pouce et son index, il lui suffit d’exercer une pression soutenue pour que mon érection disparaisse en quelques instants.

— Tu vois, il me suffit de deux doigts pour te contrôler…

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde, récitai-je alors pour bien lui montrer que je lui étais totalement soumis. Elles servent à gifler l’homme et à lui broyer les testicules. Elles servent aussi à le caresser, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite… »

Mlle Roberte eut un adorable petit rire de gorge.

— Il n’est pas question que je te caresse ce soir… dit-elle en fixant le crochet métallique qui retenait le dispositif dans mon anus. Mais je vais peut-être t’écraser les gonades, car j’ai envie de te voir souffrir… Mets-toi sur le dos, maintenant !

Je me retournai aussitôt, vaguement craintif mais heureux de lui obéir. Je la vis se diriger dans le couloir et tendre l’oreille. J’écoutai moi aussi et perçus les râles et les soupirs étouffés de ma mère, qui goûtait manifestement aux plaisirs de l’amour avec son futur mari. Satisfaite, Mlle Roberte ferma tout de même à clef la porte de ma chambre et se déshabilla. Entièrement nue, mais portant toujours au poignet sa redoutable montre, elle monta sur le lit et m’enjamba, plaçant son abondante toison frisée juste au-dessus de ma poitrine. Je crus d’abord qu’elle désirait s’asseoir sur mon visage afin que je lui donne du plaisir avec ma langue, mais je la vis tirer un petit cordon jaune qui dépassait de son sexe et faire sortir ainsi le tampon qu’elle portait.

— Ouvre la bouche !

Je n’ignorais pas les contraintes que la nature impose au sexe féminin. Ma mère, si soucieuse de paraître élégante et soignée en public, oubliait fréquemment des tampons souillés sur le bord du lavabo, quand elle ne les laissait pas obstruer la cuvette des cabinets avec les conséquences que l’on devine… Évidemment, j’éprouvais pour Mlle Roberte une telle dévotion que je surmontai la répugnance que m’inspirait cette épreuve, mais je ne pus totalement réprimer une grimace de dégoût lorsqu’elle m’introduisit le coton sanguinolent dans la bouche.

— Suce-le bien ! me dit-elle en souriant. Lorsque je te l’enlèverai, je veux qu’il soit immaculé…

Elle laissa le cordonnet pendre à la commissure de mes lèvres et glissa sur mon ventre pour placer son sexe juste au-dessus du mien. Ma pine avait regonflé depuis qu’elle avait fait disparaître mon érection de ses doigts désinvoltes, mais la perspective qu’elle allait se servir de moi pour se donner du plaisir ne suffisait pas à me faire oublier le goût salé, douceâtre et écœurant du tampon hygiénique sur ma langue.

Heureusement, Mlle Roberte ne parut pas offusquée de cette situation. Elle porta seulement la main à son poignet et, en quelques secondes, ma bite devint grosse et dure comme du bois, si dure que j’en éprouvais presque une douleur. La saisissant à pleine main, elle en introduisit le gland à l’entrée de son sexe, puis pesa de tout son poids pour l’absorber entièrement. L’intérieur de son vagin me parut brûlant, mais tout aussi délicieusement moelleux que la première fois où elle m’avait laissé y pénétrer.

Alors, totalement indifférente à moi, les yeux clos, Mlle Roberte commença à se frotter sur mon ventre, faisant rouler mes testicules sous ses fesses. Je ne sais combien de temps dura cette manœuvre. Elle alternait de lentes glissades, horizontales ou verticales, au cours desquelles ma queue sortait presque entièrement de son vagin, avec des balancements et des bonds frénétiques, qui, lorsqu’elle ne retombait pas exactement dans l’axe, ou lorsqu’elle s’avançait et reculait sur moi, me donnaient l’impression que ma queue durcie allait se briser.

Quelle qu’ait pu être ma souffrance au cours de cette joute, Mlle Roberte y trouva beaucoup de volupté, car j’entendis sa respiration s’accélérer et je vis se dresser les pointes délicates de son opulente poitrine, qui oscillait au-dessus de moi.

Abandonné, les bras immobiles le long du corps, je contemplais avec fascination le merveilleux corps de femme dont la charnelle nudité dansait au rythme de ses soupirs profonds. En même temps, sur ma langue, j’aspirais les sécrétions intimes du tampon qui me bâillonnait, et ma gorge était envahie de ce parfum unique, fade et pénétrant. Et je compris que ce goût serait désormais associé pour moi au spectacle de cette femme puissante qui se masturbait en utilisant ma bite tendue comme un instrument absolument impersonnel. Je n’existais plus. Mon érection ne dépendait pas de moi. Je ne bougeais plus. J’étais devenu pour elle un coussin de peau tiède orné d’un phallus. Il me restait pourtant une conscience, une personnalité réduite à l’écoulement de ses menstrues dans ma bouche, la conscience d’être son esclave, l’esclave de son plaisir ; et je supposais – à tort, peut-être – que son plaisir était accru du fait de mon humiliation, qu’elle n’aurait pas autant aimé se masturber avec un gadget mécanique. Les gouttes de son sang me maintenaient en vie, une vie humble, servile et pourtant délicieuse, et qui me faisait exister.

Je suçotai le tampon durant une heure peut-être, jusqu’à ce qu’il n’ait plus aucun goût. En fait, je trouvais bien plus pénible à supporter l’irritation de ma verge toujours solidement dressée. Au début de la folle cavalcade de Mlle Roberte, j’avais eu la voluptueuse impression que je ne tarderais pas à éjaculer et, pour dire vrai, j’attendais avec impatience ce soulagement de mes organes congestionnés. Mais ce n’était qu’une illusion, un vain espoir… Ni mon érection ni mon éjaculation ne dépendaient d’une réaction spontanée de mon corps. C’était Mlle Roberte et elle seule, par la magie diabolique de sa montre, qui décidait du fonctionnement de mes glandes génitrices ! Au fur et à mesure qu’elle me chevauchait, la moiteur brûlante de sa vulve et les soubresauts qu’elle lui imprimait échauffaient douloureusement ma queue.

De plus, quand elle retombait sur moi en soupirant de passion, le poids de ses fesses musclées écrasait puissamment mes testicules contre mes cuisses et accroissait mon inconfort.

Lorsqu’elle fut à l’évidence épuisée de plaisir, Mlle Roberte m’enjamba de nouveau et descendit du lit. J’étais moi-même exténué, mais ma queue se dressait toujours dans une érection désormais inutile, plus rougie encore par le frottement vigoureux qu’elle venait d’endurer que par les sécrétions sanglantes de ma fougueuse Maîtresse… Les poings sur les hanches, magnifiquement nue auprès de mon lit, ses seins altiers scintillant de sueur dans la lumière orangée de la lampe de chevet, elle me contempla un instant en souriant, comme si elle pensait à une chose amusante.

— Je ne crois pas que ta mère remarquerait quoi que ce soit, dit-elle finalement, mais je ne tiens pas à ce que tu aies des yeux de chien battu demain matin… Alors, je vais te mettre en position de repos.

Et elle porta la main à sa montre. En quelques secondes, ma pine reprit une apparence molle et discrète sans que j’éprouve une sensation particulière.

— Ouvre la bouche !

Elle saisit à deux doigts le cordonnet jaune de son tampon hygiénique qui pendait sur ma joue et le souleva prudemment. Il dégoulinait de salive et, malgré l’application que j’avais mise à le sucer, portait encore des traces roses dans l’épaisseur même du coton.

— Tu ne t’en es pas trop mal tiré ! commenta en riant Mlle Roberte en plaçant délicatement le tampon souillé dans une petite poche de plastic. Va te laver pendant que je me rhabille…

Quand je ressortis de la salle de bains, elle était en tailleur strict. Elle avait remis de l’ordre dans ses cheveux qui, bien qu’ils fussent coupés court, s’étaient ébouriffés durant sa cavalcade. Comme si de rien n’était, elle me fit mettre au lit, me borda, puis sortit discrètement de ma chambre après m’avoir souhaité une bonne nuit.

Je demeurai éveillé dans l’obscurité durant de longues minutes. Ce qu’elle venait de faire avec moi me remplissait de frustration et pourtant, je me sentais heureux. Heureux du plaisir qu’elle venait de prendre avec moi. Heureux d’avoir vu ma mère radieuse à l’idée de son prochain mariage. Heureux surtout de retourner bientôt auprès de Mlle Germaine et de ses merveilleuses amies.

Bien que je fisse encore cette nuit-là des songes extrêmement voluptueux, quand je me réveillai, le lendemain matin, ma verge était au repos, comme si mes rêveries n’avaient plus aucune influence sur elle, comme si elle ne m’appartenait plus.

*

Le retour en ville m’avait paru interminable, mais ce fut le dernier jour passé auprès de ma mère et de Gaétan qui me fut le plus pénible. J’avais hâte de quitter ces grandes personnes qui, chacune à sa manière, m’étaient proches, et pourtant me semblaient totalement étrangères, et qui se comportaient surtout d’une manière indécente en redoublant de simagrées d’amoureux transis. À regarder leurs mines dont je n’ignorais pas l’hypocrisie profonde, je me sentais beaucoup plus adulte qu’eux. L’amour étrange que j’éprouvais pour Mlle Germaine et Mlle Roberte ou Mlle Maryvonne, et pour toutes les femmes du centre, se manifestait souvent par des phrases cinglantes et des regards durs, pour ne pas parler des gifles, des épreuves, des humiliations qui m’étaient quotidiennement imposées, mais cela me semblait tellement plus réel, tellement plus profond, que ces minauderies ridicules dans lesquelles ma mère et Gaétan se complaisaient…

Je comprenais l’attitude de ma mère que je trouvais attendrissante dans sa naïveté et son désir égoïste d’infliger à la terre entière le spectacle de ce qu’elle appelait son « bonheur ». Peut-être parce que je la connaissais mieux que Gaétan, et que c’était ma mère. Mais lui ! Comment pouvait-il faire preuve d’une telle rouerie ? Je me réjouissais que le chantage de Mlle Roberte puisse m’écarter de lui et de ses manœuvres perverses, mais je m’étonnais qu’il se soit rendu si facilement. Redoutait-il tellement que ses goûts monstrueux fussent découverts ? Il n’avait jamais mentionné de famille qui pût pâtir d’un scandale. Il était riche et, à ce qu’il disait, dirigeait seul son entreprise sans avoir de comptes à rendre à personne… Alors, il m’aurait semblé logique qu’une fois découvert, il cherchât seulement à disparaître, quitte à aller commettre d’autres méfaits ailleurs…

Pour échapper à cette affligeante ambiance, je m’absorbai dans mes leçons. Durant les deux jours qui précédèrent mon retour au centre de perfectionnement, Mlle Roberte reprit son apparence grave de préceptrice et ne manifesta aucune complicité à mon égard. Elle me traita comme un élève qu’il faut surveiller étroitement et punir parfois, mais rien, dans son attitude, n’aurait pu trahir les instants de délectation érotique qu’elle avait passés avec moi.

Plus curieusement, l’appareil que je portais était réglé de telle sorte que ni le contact furtif de ses mains sur mon cahier, ni le crissement de ses bas, ni rien au monde, apparemment, ne me provoquât d’érection. J’éprouvai parfois des frissons intenses, mais mon pénis ne réagissait pas. Cela acheva de rendre ces deux jours horriblement frustrants, à tous points de vue.

Au cours du voyage qui nous amena au centre, bien que nous fussions seuls, elle me témoigna la même froideur distante et je n’osai lui adresser la moindre familiarité.

Dès que la lourde grille fut refermée sur nous, deux correctrices en uniforme s’approchèrent de moi, me firent mettre à genoux sur le gravier et me lièrent les mains dans le dos avec un bas. Puis l’une d’elles saisit un grand sac noir et le plaça sur ma tête et sur mes épaules. Je fus saisi et transporté sans pouvoir opposer la moindre résistance ni voir où elles m’emmenaient.

*

— Je suis rectificatrice. On m’appelle Mademoiselle Vania, mais ça n’a pas grande importance pour toi, car je ne veux pas t’entendre prononcer un seul mot. Je ne veux entendre que des cris et des râles sortir de ta bouche ! Quant à ce qui y entrera, j’en fais mon affaire !

À peine ma tête fut-elle dégagée du sac que je reçus deux effroyables gifles qui m’éblouirent plus encore que les violents projecteurs qui éclairaient la pièce.

Mlle Vania était incroyablement belle et ne semblait pas avoir plus de vingt ans. Ses longs cheveux blonds et très frisés étaient retenus sur sa nuque par une simple barrette, et ils volaient sur ses épaules quand elle tournait la tête, car chacun de ses mouvements était empreint de cette vivacité saccadée des oiseaux. Elle portait un ensemble violet, presque noir, constitué d’une minijupe qui laissait voir toute la longueur de ses cuisses rondes, et d’une veste très cintrée dont le décolleté s’ouvrait bas sur le sillon moelleux entre ses seins en pomme. Des escarpins assortis à la curieuse couleur de son tailleur la rehaussaient d’au moins une quinzaine de centimètres et donnaient ainsi à sa silhouette une impression de légèreté.

En découvrant le charme qui émanait d’elle, je me demandai un instant si c’était bien elle qui m’avait frappé avec une telle violence. Mais il n’y avait personne d’autre dans la pièce. D’une pirouette gracieuse sur ses talons si hauts, elle passa derrière moi et trancha le bas qui me liait les mains avec un instrument que je n’eus pas le temps d’apercevoir.

— Déshabille-toi !

— Oui, Maît…

Deux nouvelles gifles me coupèrent le souffle. J’avais répondu par réflexe, tout en commençant à déboutonner ma chemise, et Mlle Vania se tenait à quelque distance de moi. Comment avait-elle fait ? Ce n’était pas le moment de m’interroger. Je ne dirais donc plus rien, puisqu’elle m’avait donné l’ordre de me taire.

Elle était si jeune, si belle que j’éprouvai une honte particulière à me mettre nu devant elle.

La plupart de mes autres Maîtresses étaient plus âgées qu’elle et il émanait, même des plus jeunes d’entre elles, une maturité, une détermination, qui me rendait palpable et justifiait à mes yeux l’ascendant qu’elles exerçaient sur mon corps juvénile et sur mon esprit ingénu. J’avais appris à me déshabiller devant elles comme on le fait chez le médecin, avec un détachement authentique, bien que légèrement teinté de respect humain. Mais Mlle Vania m’impressionnait par sa beauté, sa surprenante vivacité et un je-ne-sais-quoi d’insolite dans son allure.

Malgré mon émoi, je me dévêtis aussi vite que je pus, posant mes habits hâtivement pliés sur une chaise voisine déjà chargée du sac noir qui m’avait été placé sur la tête.

— Regarde-moi !

Le coin des yeux encore humecté de larmes, je relevai la tête et me sentis à nouveau ébloui. Certaines Maîtresses n’aiment pas que leurs esclaves les contemplent avec trop d’acuité et, au cours de mon premier séjour au centre, il m’était déjà arrivé d’avoir les yeux bandés ou une cagoule opaque sur la tête. Pourtant, cela restait exceptionnel et si l’une ou l’autre m’avait parfois ordonné de baisser les yeux, je n’avais jamais été puni pour avoir soutenu le regard troublant d’une de ces femmes merveilleuses…

Je dévorai Mlle Vania des yeux. Une inquiétude sourde m’habitait, car je n’avais absolument aucune idée de ce qui allait se passer, mais je me délectai pourtant avec sérénité du spectacle qu’elle m’offrait. Car elle déambulait à quelques mètres devant moi comme si elle ne savait pas trop ce qu’elle devait faire. Elle feignait cette hésitation, je n’en doutai pas un instant, mais que m’importait ?

Entièrement nu, debout, les bras le long du corps, j’admirais l’ondulation chaloupée de son corps, le balancement musical de ses fesses très galbées, le scintillement de ses bas dans la lumière vive, l’envol de ses longs cheveux frisés.

Durant une minute, elle se tint à l’autre bout de la pièce, légèrement penchée au-dessus d’une table, pour y consulter un dossier mince, quelques feuilles de papier blanc glissées dans une chemise rouge. Comme si elle y découvrait soudain quelque chose d’important, elle se retourna en chassant ses cheveux autour d’elle et s’assit à demi sur le bord de la table pour lire une feuille plus commodément. Lorsqu’elle croisa les jambes, ses bas émirent l’irritant crissement qui, à mes oreilles, constituait le symbole profond de l’établissement…

La pièce dans laquelle nous nous trouvions présentait pourtant un aspect inusuel. Les murs étaient recouverts de tissu épais, imprimé d’un motif désuet assez sombre et ne portaient aucune décoration d’aucune sorte. Le mobilier était en bois très ordinaire, sans la moindre fioriture : une armoire dans un coin, la table, un fauteuil placé derrière la table, et deux chaises, dont celle sur laquelle se trouvaient mes vêtements. Au sol, une moquette unie, aussi sombre que les murs. Il y avait peut-être une fenêtre, et une porte, en tout cas, situées dans mon dos, car je ne les voyais pas. Je ne détaillai pas l’endroit, car mon regard était rivé sur la silhouette vibrante de Mlle Vania, mais, tout en l’admirant, je compris que la véritable caractéristique de cette pièce sinistre résidait dans les puissants projecteurs placés en haut des murs, tout autour de la pièce, et qui ne laissaient pas le moindre recoin dans l’ombre. Leur lumière était si vive que je ne voyais pas le plafond.

Soudain, Mlle Vania toussa pour s’éclaircir la gorge. Elle posa le dossier sur la table et se tourna juste face à moi.

— Regarde-moi…

De sa démarche majestueuse, elle fit un pas dans ma direction, puis un autre, oscillant voluptueusement sur les talons vertigineux de ses escarpins. Le crissement de ses bas envahit la pièce. Elle continuait d’avancer. Elle était si belle que, lorsqu’elle fut à deux mètres de moi, je tombai à genoux.

Deux gifles m’assommèrent à nouveau.

— Je ne t’ai pas dit de bouger. Relève-toi !

Je faillis bredouiller pour m’excuser d’avoir pris une initiative, mais je me rappelai à temps son ordre de demeurer muet. Comme je me relevai, elle me tournait déjà le dos pour se diriger vers la table.

— Maintenant, regarde-moi bien, Séverin. Regarde-moi… Regarde-moi…

Elle revint lentement vers moi, exactement comme elle venait de faire quelques instants plus tôt. Et il se produisit un phénomène inattendu qui, paradoxalement, me glaça d’effroi.

Depuis la veille de notre départ de la campagne, lorsque Mlle Roberte, après avoir pris longuement son plaisir, avait mis mon sexe au repos aussi facilement qu’elle aurait éteint un jouet téléguidé, je n’avais eu aucune érection. Et je portais toujours le diabolique dispositif crocheté dans mon anus et accroché discrètement à la base de mon membre.

Mlle Vania n’actionnait aucun appareil. Elle marchait simplement vers moi, vêtue d’une manière séduisante, certes, mais tout à fait décente. Mais, au fur et à mesure de sa progression, mon sexe s’éveillait irrésistiblement, sursautant à chacun de ses pas et durcissant toujours davantage.

— Regarde-moi !

J’aurais dû éprouver de la joie en constatant que mes fonctions viriles réagissaient normalement à cette situation. Et cependant, cet instant me paraissait si merveilleux que je n’osais croire qu’il m’appartenait pleinement. N’y avait-il pas quelque artifice mystérieux qui dirigeât à mon insu les réactions de mon corps, l’expression de mon désir masculin pour cette jeune femme si belle ? Et même si tout cela était bien naturel, comment allait réagir Mlle Vania devant mon érection ?

Je me mis à trembler.

Deux gifles m’incendièrent brusquement les joues. Pourtant, ce ne fut pas la surprise, ni même la douleur, qui m’étreignit le plus à cet instant. Ce fut l’incroyable tension de ma bite, qui me sembla plus grande qu’elle ne l’avait jamais été, si relevée, si dure, si gonflée que j’avais l’impression qu’elle allait éclater…

Je crus même que j’allais éjaculer dans le vide, sans qu’il se passe rien d’autre, sans avoir besoin du contact de la main de Mlle Vania ni de la mienne.

Comme si elle était indifférente à mon érection et à ma réaction sous ses gifles, ma splendide Maîtresse s’éloigna à nouveau de moi, retournant tranquillement vers la table. Je ne comprenais pas. Était-elle fâchée ? Hésitait-elle quant à l’attitude à adopter devant l’impertinence de mon érection ? Curieusement, je sentis que ma queue se détendait, mollissait, diminuait, au fur et à mesure qu’elle s’éloignait de moi. Était-ce mon anxiété ?

Mlle Vania, dès qu’elle fut parvenue à la table, se retourna vivement vers moi, arborant un ravissant sourire. Je fus aussitôt soulagé de ne pas lui avoir déplu, mais je restai perplexe.

— Regarde-moi…

Elle avança encore vers moi, et ma pine réagit aussitôt. Lorsque ma joue brûlante fut à portée de sa main, je bandais douloureusement. Elle me gifla encore, ce qui, encore, transforma mon érection en une souffrance inhumaine. Alors, elle joua ainsi de moi. S’éloignant et revenant vers moi en m’ordonnant toujours de la regarder. Au rythme de ses pas, mon sexe bandait et débandait, d’une manière qui devint absolument automatique. Elle me giflait chaque fois qu’elle arrivait tout près de moi, mais c’était la tension de ma bite, bien davantage que le feu de mes joues, qui me torturait. Cela dura, et dura, et dura.

Peu à peu, mes yeux se chargèrent de larmes dans lesquelles scintillait la puissante lumière des projecteurs et je ne la vis plus qu’entourée d’un halo d’étoiles scintillantes. Peu à peu, des douleurs électriques me parcoururent le corps, nées de mon épuisement, sans doute. Je compris plus tard que tout ceci n’était que l’un des nombreux conditionnements que je devais subir pour être « rectifié », mais ce jour-là, après des heures de ces allées et venues cruelles, je ne pouvais plus penser à rien.

Je m’écroulai finalement sur le sol, et m’évanouis peut-être… ou alors ce fut l’extinction des projecteurs qui fit tomber l’obscurité sur moi.

*

Un claquement de talons me ramena à la conscience.

— Regarde-moi.

Magnifiques dans les reflets des projecteurs, les longues jambes de Mlle Vania dominaient mon visage. Les talons, sa présence, le son de sa voix, ou peut-être seulement les deux mots magiques qu’elle avait prononcés mirent aussitôt mon sexe en érection.

— L’air est très sec, ici, dit-elle d’une voix suave. Tu dois être déshydraté… Ouvre la bouche !

Alors, dans un capiteux crissement de nylon, Mlle Vania posa les mains sur ses hanches et, en ondulant voluptueusement, fit glisser sa minijupe collante jusqu’à sa taille. En dessous, elle ne portait qu’un porte-jarretelles, et je distinguais sans peine les lèvres de son sexe à travers les poils clairs et frisottés qui ornaient son ventre.

Elle s’accroupit lentement, pour me laisser le temps d’admirer, à contre-jour, les contours de sa croupe qui s’arrondissaient majestueusement tandis qu’elle descendait vers moi. Sa motte s’ouvrit comme un fruit bien mûr. Je vis frémir les replis de sa vulve, et un jet cristallin jaillit au fond de ma gorge. Avide, je bus tout le nectar tiède qu’elle me dispensait si généreusement. Pour lui obéir et lui être agréable, mais aussi parce que j’éprouvais soudain une soif intense.

En riant, elle tortilla des hanches pour faire tomber les dernières gouttes puis, se mettant à genoux, elle posa son sexe sur ma bouche. Je n’avais pas besoin qu’elle m’en dise plus. Aussitôt, je léchai les quelques gouttelettes qui scintillaient encore dans sa toison, puis me mis à la becqueter pour absorber jusqu’à la moindre trace de son urine et aussi, bien sûr, lui donner du plaisir.

Mlle Vania me laissa faire quelques instants et je pouvais sentir mon sexe, derrière elle, qui pointait durement vers le plafond. Puis elle se releva d’un mouvement souple.

— Debout.

En me relevant, j’éprouvai des courbatures par tout le corps. Je me sentais faible, tendu, et mes jambes flageolaient. Quand elle s’éloigna de moi, ma pine ramollit au rythme de ses pas. Comme elle l’avait fait auparavant – était-ce une heure, une journée, une semaine, plus tôt ? –, elle se rendit à la table, feuilleta distraitement le dossier puis le reposa.

— Regarde-moi.

Le même jeu reprit. Quelques pas pour venir vers moi suffirent à me donner encore une intense érection. Apeuré, meurtri, je redoutai les gifles qui allaient sans nul doute s’abattre sur mon visage. Mais, avec cette extraordinaire vivacité qui m’impressionnait tant, elle empoigna mes testicules et les pressa de toutes ses forces. Malgré ma détermination à demeurer stoïque, la douleur me plia légèrement. Ce fut à cet instant que les gifles me redressèrent. Sans relâcher l’irrésistible étreinte de ses doigts mignons autour de mes gonades, elle me gifla si fort de sa main libre que ma tête virevolta sous ses coups.

Et elle me lâcha pour s’éloigner encore. Mon sexe se ravisa… Mais je savais que je ne pourrais pas résister longtemps à des va-et-vient ponctués d’aussi redoutables épreuves. Lorsqu’elle revint vers moi, je me mis à trembler de peur. Mlle Vania dut s’en apercevoir, car, cette fois-ci, elle leva la main pour me gifler afin que je visse bien le coup venir, contrairement aux autres fois.

Malgré toute ma docilité, toute ma volonté, je ne pus réprimer un léger mouvement de recul qui la fit éclater de rire.

— Bien que tu sois soumis, je suis en droit de te gifler pour te rappeler la pudeur de mon sexe.

— Oui, Mademoiselle.

Ma gorge était obstruée de sanglots. Bien qu’elle m’eût interdit de parler, Mlle Vania ne s’offusqua pas. Elle baissa le bras, semblant renoncer à claquer mon visage puis, d’un geste très vif, elle releva le bras. Je sursautai à nouveau, et davantage que la première fois. Mais elle ne me gifla pas et baissa encore la main.

— J’adore ta frayeur, murmura-t-elle d’une voix douce.

Elle en fit un jeu : elle levait vivement sa main pour la maintenir un instant relevée devant mon visage, prête à frapper, puis l’abaissait en souriant des tremblements nerveux, de plus en plus violents, qui s’emparaient de moi. Elle varia la manœuvre en s’éloignant d’un pas pour revenir ensuite, ou en virevoltant sur elle-même.

À la dixième – ou la vingtième ? – gifle ainsi avortée, absolument épuisé, je tombai à genoux en sanglotant et la suppliais de me frapper.

— Giflez-moi, Mademoiselle…

Et j’élevai vers elle mon visage bouffi de douleur et de larmes.

— Te voilà, exactement comme je le voulais, Séverin…

Et elle m’asséna une gifle d’une violence incroyable qui me projeta, gémissant, sur le sol.

— Remercie-moi…

Je me redressai péniblement pour me remettre à genoux, et balbutiai un timide merci en levant misérablement les yeux vers elle. Et elle me gifla l’autre joue avec la même intensité, et je m’effondrai à nouveau, au bord de l’évanouissement.

Tremblant, sanglotant, je ne cherchai plus à me relever. Mlle Vania ne me le demanda d’ailleurs pas. Elle tourna autour de moi dans un claquement de talons qui ne parvenait qu’assourdi à mes oreilles bourdonnantes.

Je suppose qu’elle prenait un véritable plaisir à contempler ma prostration vaincue. Finalement, après avoir dansé ainsi quelques minutes autour de moi, de la pointe de son soulier, elle me fit comprendre que je devais me mettre sur le dos.

— Regarde-moi…

Je dus me frotter les yeux pour chasser les larmes qui m’aveuglaient et, haletant, je la regardai. Elle était magnifique. Ses jambes formaient deux colonnes de part et d’autre de mon corps, support de sa beauté altière et pourtant angélique. La lumière vive des projecteurs faisait de ses longs cheveux frisés un merveilleux halo d’or.

Dans sa main fine, dont j’avais pourtant goûté la puissance, elle tenait une sorte de matraque en caoutchouc. J’eus un nouveau sursaut en découvrant ce redoutable instrument qu’elle tapotait d’un air amusé dans la paume de sa main libre. Ma réaction effrayée la fit rire.

— Il est prévu que je te donne une sévère correction, pour fêter ton retour dans nos murs…

— Pitié, Mademoiselle, je vous en supplie…

Elle haussa les épaules en entendant ma prière et fit un petit bruit agacé.

— Tsstt ! Tais-toi… Tu ne crois quand même pas que quelques gifles représentent une fête de bienvenue ? Non, bien sûr…

Pour mieux me parler, ou m’impressionner, peut-être, elle m’enjamba et recommença à tourner autour de moi en ponctuant ses phrases par de petits claquements de la matraque dans sa paume.

— Je n’ai pas de pitié. Aucune de nous n’a de pitié… Mais il est clair que tu nous appartiens… Alors…

Revenant vers moi, elle abaissa son arme sur ma queue et je fus surpris de constater que, malgré ma douleur et mon épuisement nerveux, elle était en état de complète érection. Silencieuse durant quelques instants, la cruelle s’amusa à tapoter mon pénis avec la matraque. Anxieusement, j’attendis qu’elle m’explique ses intentions, mais je n’osai parler, ni pour la supplier, ni pour lui déclarer ma soumission totale, ni même pour gémir.

— Comme j’ai appris que tu t’étais fait sodomiser par ton beau-père et que je n’ai encore jamais sodomisé un homme ni un garçon…

Ce dont Mlle Vania avait envie n’était pas difficile à comprendre, mais en même temps, je me sentis totalement bouleversé par sa timidité. Elle m’avait torturé et s’était jouée de ma souffrance et de ma peur, mais sa nature profonde recelait tellement de délicatesse que j’éprouvai pour elle une suffocante vague d’amour. Rassemblant les dernières forces qui me restaient, je me relevai péniblement et me disposai à quatre pattes pour favoriser ses intentions sodomites.

Mlle Vania émit un sifflement fort cavalier et bondit sur moi.

— Tu es vraiment une perle, Séverin ! s’écria-t-elle.

Elle n’avait pas achevé ces mots que l’extrémité de sa matraque se trouvait déjà enfoncée au plus profond de mes intestins. Avec des cris de gaîté, elle s’assit sur mon dos, à rebours, et commença à agiter son arme. La forte douleur que je ressentis à cette intromission, puis aux mouvements de va-et-vient qu’elle imprima à la matraque, me parut dérisoire après les gifles qu’elle m’avait infligées. Pourtant, comme elle bondissait sur mon dos tout en me violant, je crus bien que j’allais m’écrouler, comme un cheval brisé par trop d’efforts.

Heureusement, avec sa vivacité naturelle, Mlle Vania s’envola soudain de mon dos, retirant en même temps, d’un seul coup, l’engin qu’elle avait introduit aussi loin que possible en moi. La surprise et la douleur causée par cet arrachement me firent hurler et je m’effondrai à plat ventre sur le sol.

Aussitôt, une avalanche de coups de matraque m’atteignirent sur tout le corps, sur le dos, sur les côtés, sur les fesses, sur les cuisses, et même sur la poitrine, et sur le ventre et sur ma verge toujours bandée lorsque, dans mon martyre, je roulai sur moi-même. Mlle Vania dansait comme une bacchante autour de moi, dans l’envol doré de ses cheveux blonds, poussant des cris joyeux et agitant les bras en tous sens. Avant de perdre connaissance, je l’entendis expliquer dans un éclat de rire :

— Ce n’est quand même pas parce que tu t’es offert à moi pour que je t’encule, que je vais te faire grâce de ta raclée !

*

La sensation d’une main fraîche sur mon ventre me réveilla. Je bandais. J’étais dans un lit, dans ma chambre… Enfin dans une chambre semblable à la première qui m’avait été allouée, lorsque j’étais arrivé au centre. Et cette femme…

C’était Mlle Maryvonne, celle qui avait si délicieusement pris soin de moi…

— Eh bien, Séverin, as-tu bien dormi ?

Je voulus me redresser et plonger dans ses bras, mais je parvins tout juste à décoller ma tête de l’oreiller. Tout mon corps était engourdi, très lourd…

Dans un éclair, je revécus les épreuves que m’avait fait subir Mlle Vania, et je fus surpris de ne ressentir aucune véritable douleur, mais juste un extrême alanguissement.

— Oh, Mademoiselle Maryvonne, que m’est-il arrivé ?

Tout en continuant à jouer distraitement avec mon organe turgescent, elle me sourit d’un air étonné.

— Que t’est-il arrivé ? Mais rien de bien extraordinaire, il me semble… Te voilà seulement de retour parmi nous… Ta vie ici est seulement plus fatigante que la vie ailleurs, n’est-ce pas ? Alors il fallait bien que tu reprennes le rythme…

— Mais… Mademoiselle Vania…

— Elle va venir tout à l’heure, ne t’inquiète pas… Mais d’abord, il faut que tu prennes ton repas…

Sur le moment, ce n’était pas la perspective de ne pas revoir Mlle Vania qui m’inquiétait, mais seulement de comprendre pourquoi elle avait agi envers moi avec tant de brutalité. Mais y avait-il quelque chose à comprendre ? Elle avait agi ainsi parce qu’elle en avait envie, et sans doute parce que cela avait été convenu avec les autres femmes du centre, et je n’avais rien à redire, je n’étais qu’un esclave… Ou peut-être était-ce une sorte de rituel pour être de nouveau accueilli… Quoi qu’il pût en être, la présence de Mlle Maryvonne me rassurait et lorsqu’elle me pressa sur son sein généreux qui apparaissait, déjà demi-nu dans le décolleté de sa blouse, j’oubliai toutes mes questions et, d’une bouche goulue, je me mis à la téter comme je savais qu’elle aimait. Je fis de même avec l’autre sein tout en me demandant si la nourriture qu’elle me donnerait viendrait d’un biberon ordinaire, ou d’une tétine reliée par un tuyau au plus secret de son corps, comme cela avait déjà été le cas.

Après m’avoir laissé lui sucer la poitrine durant de longues minutes, Mlle Maryvonne me repoussa doucement pour que je m’allonge à nouveau sur le lit.

— Comme j’avais pour consigne de te laisser dormir et que je ne savais pas combien de temps tu mettrais à te réveiller, j’ai gardé ton repas au chaud, mais je n’ai pas pris de biberon…

Je compris tout de suite ce qu’elle voulait dire et ne fus pas étonné quand elle monta sur le lit et s’accroupit, les pieds de part et d’autre de mon visage, baissant vers moi son ample croupe nue sous sa blouse. Je plaçai soigneusement ma bouche contre son sphincter et attendis qu’elle me nourrisse. Dès les premières giclées, je reconnus le goût du liquide lacté et vitaminé dont Mlle Maryvonne m’avait déjà abreuvé ; et je reconnus aussi le puissant parfum résultant des fonctions de son corps…

*

Après mon repas, et quand j’eus éructé pour sa satisfaction, Mlle Maryvonne me fit revêtir une robe en coton dont les plis cachaient mal l’érection permanente de ma bite.

— Maîtresse, vais-je devoir garder longtemps ce dispositif ?

— De quel dispositif parles-tu ?

Je passai la main sous mes testicules et constatai que le petit appareil que m’avait placé Mlle Roberte n’y était plus. Et pourtant, je bandais toujours.

— Je… je…

Mes balbutiements furent interrompus par l’entrée de Mlle Mère. Ému de l’honneur que représentait une telle visite, je tombai à genoux devant elle et lui baisai les pieds.

— Je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme, et je me prosterne à vos pieds…

— Bonjour, Séverin… Nous sommes contentes de te revoir, et nous sommes sûres que tu auras à cœur de nous donner satisfaction…

Mlle Mère n’était pas seule : Mlle Germaine et Mlle Roberte et Mlle Catherine la suivaient ; je les saluai toutes avec le plus grand respect.

Elles s’assirent sur le lit et les chaises disponibles en croisant haut les jambes comme elles le faisaient toujours. Je demeurai à genoux, bien droit, au milieu de la chambre, tandis qu’elles parlaient de moi avec Mlle Maryvonne, s’enquérant de ma forme physique et de mon comportement.

— Maintenant qu’il est rectifié, et grâce à tes initiatives, Roberte, plus rien ne s’oppose à ce qu’il reste pour toujours avec nous…

« Maintenant qu’il est rectifié… » : ces mots me remplirent d’une telle perplexité que Mlle Germaine le remarqua et éclata de rire.

— Mais oui, Séverin, tu as été correctement rectifié ! C’est-à-dire que tu as été dressé, puis tu es retourné vivre auprès de ta mère, librement, si l’on peut dire, et tu as vécu des expériences nouvelles et, je pense, inoubliables, n’est-ce pas ?

Songeant aux instants de volupté que m’avait fait connaître Mlle Roberte, je rougis jusqu’aux oreilles.

— Eh oui, tu as été dépucelé par une amante hors pair ! Et tu es revenu ici pour nous servir, de ton plein gré, en pleine connaissance de cause, et maintenant, après une petite remise en forme, tu peux réaliser parfaitement ta destinée, qui est d’être à nos pieds…

Avec reconnaissance et dévotion, je me prosternai devant Mlle Germaine et lui baisai les pieds tout en murmurant des mots de remerciement.

— Nous avons rectifié ton esprit et ton corps, comprends-tu ? Nous te contrôlons…

— Mais, protestai-je, je désire de moi-même être votre esclave et obéir à tous les ordres que vous voudrez bien me donner… Ce qui me contrôle et qui me domine, c’est l’amour que j’éprouve pour vous toutes et pour chacune d’entre vous…

Mlle Mère se claqua la cuisse en riant. Jamais je ne l’avais vue faire un geste aussi cavalier.

— Tu es vraiment notre plus belle réussite, Séverin… Mais, crois-moi, aussi remarquable sois-tu pour nous obéir de toi-même, un brin de conditionnement ne pouvait que parfaire ta soumission…

Je ne répondis pas, car je ne comprenais pas de quoi elle voulait parler. Alors, il y eut un claquement de talons dans le couloir, puis dans la chambre, et Mlle Vania parut devant moi, toujours aussi radieuse.

— Regarde-moi…

Et j’éjaculai dans ma robe avec une telle abondance que le tissu en fut tout de suite imprégné, ce qui fit rire aux éclats les femmes qui m’entouraient. Je rougis violemment et me mis à pleurer…

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

EAN : 9782744826795

Photo de couverture :

© Fotolia, razoomanetu.

Retrouvez-nous sur :

meshistoiresporno.com

et

lamusardine.com